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LAÉRCIO MANTÉM SECRETÁRIOS E 
QUER NOVA SEDE PARA A PREFEITURA

O prefeito reeleito de João Monlevade, Laércio Ribeiro (PT), 
anuncia a maioria do secretariado do seu terceiro mandato, que tem 
poucas mudanças. O atual vice, Fabrício Lopes, continua à frente do 
Planejamento e é destacado pelo chefe do Executivo. Em coletiva, o 
prefeito também falou do desejo de uma nova sede para a Prefeitura 
de Monlevade.                                                              Paginas 3 e 5.

PATRIMÔNIO PROTEGIDO

A Prefeitura de João Monlevade anunciou a atualização da lista 
de bens culturais, históricos e imateriais protegidos em 2024. A 
medida valoriza a preservação do patrimônio, essencial para a iden-
tidade cultural e histórica da cidade.                     Veja na página 3

Sérgio Henrique Braga- Acom/PMJM

PÁGINAS ESPECIAIS
Confira, nesta 

edição, matérias e 
mensagens 

especiais de Natal 
e do aniversário 

de 62 anos de 
São Gonçalo 

do Rio Abaixo.

Caro leitor, 
Em virtude das festas de fim de ano, A Notícia não circula 

na próxima semana (dia 27). A edição impressa estará de volta 
na primeira sexta-feira de 2025, 3 de janeiro. Feliz Natal e um 
Ano Novo repleto de boas notícias!

Igreja de São José Operário é um dos 
destaques da lista
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DIPLOMADOS OS ELEITOS EM 
JOÃO MONLEVADE E RIO PIRACICABA
“QUE DAQUI A QUATRO ANOS, POSSAM ANDAR DE CABEÇA ERGUIDA”, AFIRMA PROMOTOR

Acom/CMJM

PREFEITO, VICE E VEREADORES eleitos de João Monlevade em pose para foto após receberem seus diplomas

A Justiça Eleitoral di-
plomou nesta terça-feira 
(17) os candidatos eleitos 
a 6 de outubro em João 
Monlevade e Rio Piracica-
ba. Receberam seus diplo-
mas os prefeitos reeleitos, 
Laércio Ribeiro (PT) e 
Augusto Henrique da Silva 
(Cidadania); as vice-pre-
feitas, Dorinha Machado 
(MDB) e Aparecida Araú-
jo (Avante); e os 15 novos 
vereadores monlevadenses 
e os nove piracicabenses. 
Os suplentes às duas Câ-
maras Municipais tam-
bém foram diplomados. A 
diplomação em conjunto 
é em virtude das duas ci-
dades comporem a mesma 
zona eleitoral.

Os vereadores novatos, 
Alisson Barcelos (Avante), 
Carlos Bicalho (PP), Sassá 
Misericórdia (Cidadania), 
Maria do Sagrado (PT), 
Sidney Bernabé (PL) e 

Zuza Veloso (Avante) de-
monstraram entusiasmo e 
confiança para o primeiro 
mandato. Já o experien-
te Sinval Dias (PL), volta 
à Câmara para o sétimo 
mandato. Ele mostrou vá-
rias vezes o número 7 com 
as mãos e retorna ao Le-
gislativo após ficar quatro 
anos fora ao não se eleger 
em 2020.

A diplomação é o últi-
mo ato do processo elei-
toral, significando que a 
Justiça Eleitoral atestou 
a validade do sufrágio, 
e que os eleitos estão 
aptos a assumirem seus 
cargos. Seguindo a le-
gislação, a posse ocorre-
rá em 1º de janeiro.

A solenidade, que 
ocorreu na sede da Câma-
ra Municipal de João Mon-
levade, foi conduzida pelo 
juiz da 150ª Zona Eleitoral, 
Estêvão José Damazo, que 

trajou toga para entregar 
um a um os diplomas. Em 
seu discurso, ele recordou 
a história das duas cida-
des, e lembrou da missão 
dos eleitos de realizarem 
as mudanças necessárias 
à sociedade. O promotor 
eleitoral, Gabriel Costa de 
Jesus, pediu para que, “da-
qui a quatro anos, possam 
andar de cabeça erguida, 
com a sensação de que fi-
zeram o seu melhor”.

Em um breve discurso, 
Laércio Ribeiro agradeceu 
aos parceiros políticos dos 
últimos quatro anos, e aos 
eleitores pelo triunfo de 6 
de outubro: “Sinto-me feliz 
e honrado por ser escolhido 
por 25.386 monlevadenses, 
61,02% dos votos válidos, 
ao lado da minha vice, 
Dorinha Machado, nossa 
querida companheira”. O 
prefeito reeleito de Rio 
Piracicaba, Augusto Hen-

rique da Silva, relembrou 
os problemas vividos ao 
longo de sua gestão, como 
a pandemia da Covid-19, 
as enchentes de janeiro 
de 2022 e a suspensão 
das atividades da mina da 
Água Limpa: “Na minha 
primeira jornada, fomos 
tachados de loucos por 
entrarmos para a políti-
ca”, destacou.
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LAÉRCIO QUER NOVA SEDE 
PARA PREFEITURA MUNICIPAL

Acom/PMJM

PREFEITO, vice e alguns secretários receberam a imprensa nesta semana para um balanço da atual gestão

Em coletiva com a imprensa na manhã de quarta-feira 
(18), o prefeito reeleito, Laércio Ribeiro (PT), afirmou 
querer uma nova sede para a Prefeitura de João Monle-
vade. Ele disse que o paço municipal atual é inadequa-
do e que secretarias estratégicas, como as de Saúde e 
Obras, são distantes. 

No entanto, o prefeito negou ter recursos em caixa 
e que isso seria um sonho, um plano de médio e longo 
prazo. O chefe do Executivo ainda destacou a impor-
tância de negociar e vender prédios públicos precá-
rios ou inutilizados como possibilidade de conseguir 
os recursos.

O prefeito reuniu jornalistas e fez um balanço de 
sua gestão, que termina no dia 31 de dezembro. Embora 
reeleito, ele disse que é preciso fazer a transição para 
o novo mandato, o que está sendo executado por uma 
equipe, com participação da vice-prefeita eleita, Dori-
nha Machado (MDB). 

Na conversa, Laércio enalteceu e agradeceu ao atual 
vice-prefeito, Fabrício Lopes, o qual chamou de braço 

direito e esquerdo, pelo trabalho em conjunto na admi-
nistração. Lopes, inclusive, foi o primeiro secretário a 
ser anunciado pelo gestor. Ele continua na Secretaria de 
Planejamento (veja matéria na página 5).

Laércio também falou das expectativas do trabalho 
com Dorinha, alegando que ela terá papel importante no 
governo. Ele elogiou a experiência dela como ex-presi-
dente da Câmara e a habilidade política na gestão. 

CONQUISTAS
Fazendo um balanço, Laércio destacou realizações 

que ele considera importantes sobretudo, na Saúde e na 
Educação. Ele disse que a Saúde recebe 27% de inves-
timentos (o mínimo legal é 15%) e a educação 30% (o 
mínimo é 25%). O prefeito ainda destacou que a econo-
mia da Prefeitura está em dia, sem dever fornecedores e 
nem os servidores. No entanto, alertou que as despesas 
com o pessoal estão quase no limite legal e que, na nova 
gestão, o governo terá que ficar atento.

Sobre os avanços na Saúde, Laércio citou a amplia-
ção das equipes de ESF, inclusive, com odontologia na 
maioria das Unidades Básicas de Saúde (UBS). Outra 
realização destacada, é a UBS Antônio Gonçalves e o 
Centro de Especialidades Odontológicas (CEO), que es-
tão sendo erguidos em lugar da velha Policlínica.

Ainda na Saúde, o prefeito citou os repasses mensais 
de R$1,3 milhão para o Hospital Margarida e afirmou 
que a Prefeitura não tem como arcar com um novo hos-
pital ou um “PA externo”, como havia antes, justamen-
te, pelos compromissos firmados com o Margarida. “É 
inviável manter duas instituições porque aumentamos 
os repasses para o Hospital”, frisou.

O prefeito também destacou ações em Educação, 
como a vinda do Instituto Federal de Educação para 
Monlevade e as dificuldades para conseguir uma área. 
“Quase perdemos o instituto por conta da falta de espa-
ço. Aí nos reunimos e decidimos implantar no Parque 
do Areão, onde antes era realizada a cavalgada”, disse. 

Laércio ainda falou da implantação do desjejum 
em escolas e da inauguração da creche do José de 
Alencar.  “Acima de três anos não tem ninguém fora 
da escola”, afirmou.

Ele ainda disse que a Casa do Bem Viver foi adquiri-
da pela Prefeitura e que o espaço volta a funcionar com 
programas e ações sociais em janeiro. 

DESAFIOS
Como desafios, Laércio citou a falta de vagas em 

creches para menores de um ano e que a Prefeitura 
vai construir uma creche no Planalto, com recursos do 
Governo Federal. 

Outro ponto é a melhoria do transporte público, so-
bretudo o escolar, que passará por nova licitação. Ele 
ainda criticou a coleta de lixo, que deve melhorar, mas 
pediu empenho da comunidade para colaborar. “Ao me-
nos, colocando o lixo na porta antes do caminhão pas-
sar, no horário certo”, disse. O prefeito ainda falou do 
desafio de conseguir áreas públicas para construir um 
espaço de eventos e lazer de grande porte, como shows 
e cavalgadas na cidade.

CASA DE CULTURA DIVULGA LISTA ATUALIZADA DE BENS 
PROTEGIDOS PELO MUNICÍPIO

Sérgio Henrique Braga - Acom/PMJM

CONJUNTO Arquitetônico do Centro Histórico está entre os bens materiais da cidade

A Fundação Casa de Cultu-
ra anunciou a lista de bens cul-
turais, históricos e imateriais 
protegidos em 2024. A medida, 
diz a entidade, reforça o com-
promisso da gestão pública 
com a valorização e preserva-
ção do patrimônio, essenciais 
para manter viva a identidade 
cultural e histórica da cidade.

O levantamento contempla 
bens materiais, como edifícios e 
monumentos, e bens imateriais, 
representados por tradições e 
manifestações culturais. Entre 
os destaques estão a igreja de 
São José Operário, a Fazenda 
Solar Monlevade e o Conjunto 
Arquitetônico do Centro Histó-
rico, que guardam a memória 
das origens do município. 

Conforme a administração, 
no âmbito imaterial, merecem 
menção a Folia de Reis, as 
Guardas de Congo e Moçambi-

que e o Congado de Laranjei-
ras, manifestações que expres-
sam a riqueza cultural local.

De acordo com a direto-
ra-presidente da Fundação 
Casa de Cultura, Nadja Lírio 
Furtado, a iniciativa vai além 
da preservação material, pro-
movendo a participação da 
comunidade na valorização 
do patrimônio. “A atualização 
dessa lista é uma ação funda-
mental para garantir que o rico 
patrimônio histórico e cultural 
de João Monlevade seja reco-
nhecido e preservado, servin-
do como legado para as futu-
ras gerações”, afirmou. A lista 
comple t a 
dos bens 
protegidos 
pode ser 
a ce s s a d a 
via QR 
Code: 
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FABRÍCIO LOPES

O PROTAGONISMO DO VICE NA GESTÃO 
EM JOÃO MONLEVADE

Na história recente da política de 
João Monlevade, nunca um vice-pre-
feito teve um papel tão determinante na 
condução do governo municipal, como 
o atual vice Fabrício Lopes (Avan-
te). Nem ele mesmo, quando exerceu 
o mesmo cargo na gestão de Simone 
Carvalho entre os anos de 2016 e 2020. 

Articulado e com experiência acu-
mulada em gestões anteriores (foi verea-
dor, secretário e vice-prefeito), Fabrício 
Lopes foi eleito para este mandato em 
um cenário tanto inédito quanto atípico. 
Após deixar o último governo e compor 
chapa com a oposição, ele contribuiu 
desde então com a vitória de Laércio 
Ribeiro (PT). A partir daí, os dois tor-
naram-se grandes aliados. 

Sua função no governo vai muito 
além de vice-prefeito. Além de chefiar 
a Secretaria Municipal de Planeja-

mento, Fabrício acumula funções estra-
tégicas, demonstrando atuação destaca-
da. Ao longo dos últimos quatro anos, 
ele participou ativamente de decisões e 
ações do governo, articulação com a Câ-
mara Municipal, estreitou laços com en-
tidades e associações, fortaleceu setores 

da administração, além de ter trânsito 
entre vários núcleos políticos. Fabrí-

cio soube construir pontes com os 
vereadores e com toda a equipe 

de governo, o que contribuiu 
para a aprovação de impor-

tantes projetos para a cidade. 
Isso, sem falar na relação 

direta com o prefeito Laér-
cio. O próprio prefeito já 

afirmou que “Fabrício é meu braço 
direito e esquerdo. Um grande articu-
lador político, além de uma excelente 
pessoa”, destaca Laércio. O prefeito, 
inclusive, afirma que grande parte do 
sucesso do governo é mérito do vice. 
Na relação entre os chefes do Exe-
cutivo, nunca houve atritos e os dois 
sempre trabalharam em parceria e com 
confiança mútua. 

Para Fabrício, a relação com o pre-
feito Laércio é pautada pelo respeito, 
profissionalismo e amizade. Isso, se-
gundo ele, tem garantido uma gestão 
harmônica e eficiente. O vice tam-
bém não mede elogios para Laércio 
e a equipe do governo. Ele destaca 
a capacidade de Laércio de ouvir as 
pessoas, de trabalhar com firmeza e 
equilíbrio, mantendo o respeito com 
todos ao seu redor.

CIDADE EM 
PRIMEIRO LUGAR

Em conversa com o A Notícia, Fa-
brício Lopes diz que um motivos para o 
sucesso da parceria com o prefeito, foi o 
pensamento comum de deixar Monleva-
de em primeiro lugar. “Quando a cidade 
está em primeiro lugar, as coisas come-
çam a evoluir”, afirma. Ele evidencia que 
o foco da gestão sempre foi atender as 
necessidades da população e promover o 
desenvolvimento de Monlevade. 

O vice afirma que a atuação conjunta 
com Laércio Ribeiro resultou em con-
quistas financeiras para a cidade nos últi-
mos quatro anos. “Mais de R$20 milhões 
foram assegurados em recursos para o 
município, por meio de parcerias com 
deputados federais e estaduais, das mais 
diversas linhas políticas”, afirma.

ELEIÇÕES
Nas eleições municipais de 2024, Fabrí-

cio ficou de fora da disputa, pois já vinha 
de uma reeleição como vice (de Simone e 
de Laércio). No entanto, teve importante 
papel na condução para a reeleição do atual 
prefeito. Como um dos coordenadores da 
campanha, ele ajudou a reunir sete partidos 
e articulou a montagem de chapas de diver-
sos candidatos a vereador.

O resultado foi a expressiva marca de 
25 mil votos e a eleição de 12 vereadores 
da base governista. Desses, 10 são ligados 
a ele, além da vice eleita, Dorinha Ma-

chado (MDB). “Foi uma campanha cons-
truída a várias mãos. Todos contribuíram 
para essa importante vitória”, relembra 
Fabrício, destacando o esforço coletivo 
para garantir a continuidade do projeto 
político que, segundo ele, tem transfor-
mado a cidade.

Ainda falando em eleições, ao ser ques-
tionado sobre candidatura futura, ele disse 
que o prefeito Laércio merecia mais um 
mandato para consolidar o trabalho. O pró-
prio prefeito, durante coletiva na manhã de 
quarta-feira (18), disse que Fabrício abriu 
mão de ser candidato. “O futuro a Deus 
pertence. O momento agora é de trabalhar 
muito ao lado de  Laércio e Dorinha para 
contribuir com mais um grande governo 
para Monlevade”, diz. Fabrício foi o pri-
meiro secretário anunciado para a gestão 
“Laércio 3” e segue à frente da Secretaria 
de Planejamento, conforme anunciado.

GRATIDÃO
Ao deixar o mandato como vice neste 

ano, Fabrício agradece ao prefeito Laér-
cio pela confiança e parceria, além de 
toda a equipe da Prefeitura. Ele destaca a 
participação dos efetivos, dos comissio-
nados e dos contratados para o que ele 
considera um governo municipal de su-
cesso. “Chegamos ao fim deste mandato 
agradecendo à parceria com o prefeito e 
todos os servidores que somaram muito 
para os resultados que tivemos. Agora é 
seguir em frente mais uma vez para jun-
tos deixarmos um grande legado para 
João Monlevade”, afirma. 

Fotos:Reprodução

Fabrício e 
Laércio 

juntos 
no início 

do governo 
durante o 

enfrentamento 
ao Covid e

 alagamentos 
no bairro  

Santa Cruz

ENTREGA de recursos ao Hospital Margarida, fruto de articulação de Fabrício e 
Laércio junto ao deputado federal Hercílio Coelho Diniz (MDB) 
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LAÉRCIO ANUNCIA PARTE DOS 
SECRETÁRIOS DO NOVO GOVERNO

Erivelton Braz

FABRÍCIO E LAÉRCIO durante coletiva com imprensa na última quarta-feira

Acom/CMJM

VEREADORES fizeram a última reunião do atual mandato na quarta

Em coletiva com a imprensa na ma-
nhã desta quarta-feira (18), o prefeito ree-
leito Laércio Ribeiro (PT) anunciou par-
te do seu secretariado. A base da equipe 
para o terceiro mandato é a mesma da 
gestão atual, mas há algumas novidades. 
No entanto, algumas pastas ainda estão 
em aberto e as negociações e articula-
ções estão em andamento.

Uma das especulações é o vereador 
Belmar Diniz (PT) seguir para a Secreta-
ria de Educação. Se isso acontecer, o su-
plente Gustavo Prandini (PCdoB) assume 
a cadeira de vereador. No entanto, espe-
cula-se que ele seja convidado para assu-
mir alguma secretaria, abrindo vaga para 
Gentil Bicalho (PT) ir para o Legislativo.

 Questionado, o prefeito Laércio disse 
que ainda está conversando e negociando 
alguns cargos. Inclusive, com vereadores 
reeleitos e não reeleitos, que podem assu-
mir cargos no futuro governo.

A vice Dorinha Machado (MDB) ain-
da não tem uma secretaria na futura ges-

tão. No entanto, sabe-se que ela terá um 
gabinete na Prefeitura. Inclusive, a sala já 
passa por reformas e melhorias. 

CONFIRA OS
NOMES

As pastas que continuarão sem al-
terações em seus comandos são: Saúde, 
liderada por Raquel Drumond; Serviços 
Urbanos, sob a direção de Marco Antônio 
Simas; Procuradoria Jurídica, com o ad-
vogado Hugo Lázaro Martins; Comunica-
ção, coordenada pela jornalista Elisângela 
Bicalho; e Assessoria de Governo, condu-
zida por Cristiano Vasconcelos. A Fun-
dação Casa de Cultura e a Fundação Crê 
Ser também permanecem sob a gestão 
de Nadja Lírio Furtado e Helenita Lopes, 
respectivamente. A controladoria interna 
segue também com Angélica Drumond e 
a Assistência Social, com Rita de Cássia 
da Cruz Souza. 

NA ÚLTIMA REUNIÃO DO MANDATO, VEREADORES 
APROVAM NOVO CÓDIGO TRIBUTÁRIO DE MONLEVADE

A Câmara Municipal de João Mon-
levade realizou, na tarde de quarta-feira 
(18), a última sessão do atual mandato. 
No encontro, os vereadores aprovaram 
o novo Código Tributário municipal, 
proposto pelo Executivo. A votação foi 
acompanhada pelo assessor de Gover-
no, o ex-vereador Cristiano Vasconce-
los. Tonhão (Cidadania) foi o único a 
votar contra a proposta. 

Ele explicou sua oposição ao proje-
to pelos aumentos de alíquotas, como 
aquela cobrada aos profissionais liberais 
com nível superior. Segundo Tonhão, a 
tarifa subiria de uma, para duas Unida-
des Fiscais da Prefeitura de João Monle-
vade (UFPMJM), chegando a R$569,76. 
Tonhão também apontou para o fim do 
Conselho de Contribuintes como segun-
da instância de recursos administrativos, 
que, conforme o parlamentar, passam a 
ser julgados pelo procurador-geral do 
município. Ele ainda apontou para a falta 
de transparência e democracia da pro-
posta, que, em seu ponto de vista, “não 
atende ao melhor interesse dos cidadãos”. 

Gustavo Prandini (PCdoB) afirmou 
que, após consultas com o procurador 
jurídico do município, Hugo Lázaro 
Martins, sentiu-se mais confortável para 
votar o projeto. Na semana passada, o 
parlamentar levantou algumas dúvidas 
que teve ao apreciar o texto. Revetrie 
Teixeira (MDB) cobrou a participação 
cidadã nos conselhos, pois, segundo ele, 
o Conselho Municipal de Transportes 
(CMT) não se reuniu durante oito meses. 

Os vereadores adiantaram toda a tra-
mitação do novo Código Tributário mu-
nicipal, que, dessa forma, poderá vigorar 
já em 2025. Caso a votação precisasse 
ocorrer no ano que vem, a nova lei so-
mente poderia entrar em vigor em 2026. 

DESPEDIDAS

Essa foi a última sessão a contar 
com os vereadores Tonhão, Gustavo 
Maciel (Republicanos), Gustavo Prandi-
ni (PCdoB), Doró da Saúde (Avante) e 
Rael Alves (MDB). Pastor Lieberth (Po-
demos) não compareceu, sob a alegação 
de compromissos previamente assumi-
dos. Percival Machado (Avante), o Dr. 
Presunto, também não esteve presente 
na última reunião ordinária, mas votou 
remotamente. Ele entrou no plenário 
pela última vez em 2 de outubro, antes 
das eleições e, desde então, justifica a 
ausência alegando problemas de saúde.

Ao encerrar seu mandato como pre-
sidente, Fernando Linhares agradeceu a 
confiança da população, que novamente 
o elegeu como vereador para o próximo 
período. "Agradeço imensamente aos 
cidadãos de João Monlevade pela con-
fiança em meu trabalho. Continuarei me 
dedicando à cidade e aos seus habitan-
tes, com o compromisso de sempre bus-
car melhorias que reflitam no bem-estar 
de todos", disse.

Ainda estão em aberto, as secretarias 
de Obras; Fazenda; Desenvolvimento 
Econômico, Inovação e Projetos Estra-
tégicos; Esporte e Lazer; Chefia de Ga-
binete; e o Departamento Municipal de 

Águas e Esgotos (DAE) que não tiveram 
os nomes dos responsáveis anunciados. 
No entanto, conforme apurado, eles es-
tão praticamente certos, faltando apenas 
alguns detalhes antes do anúncio oficial. 
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OPINIÃO
EDITORIAL

ANO QUE VEM É LOGO ALI 
Esta sexta-feira (20) assinala a última edi-

ção impressa do A Notícia em 2024. Todo ano 
traz consigo fatos marcantes, e esse não fugiu 
à regra. Notícias alegres, outras tristes, outras 
que exigiram reflexão. Fatos que contam o 
que fizemos, em que acertamos e erramos. A 
História de todos nós e está registrada nas 52 
edições do ano. 

E para o ano que vem que já é logo ali? 
O que esperar? Na política, Laércio Ribeiro 
(PT) reelegeu-se com 61,02% dos votos váli-
dos, numa campanha consistente e sem gran-
des sustos. Na Câmara Municipal, oito atuais 
vereadores obtiveram a reeleição, e sete novos 
nomes ingressaram. No Médio Piracicaba, 11 
prefeitos se reelegeram, dois deles sem con-
correntes, e apenas quatro municípios opta-
ram por uma mudança de rumos. 

Na economia, João Monlevade amargou a 
frustração de ver paralisada a expansão de sua 
usina siderúrgica. Já a Gerdau deixou Barão 
de Cocais, atirando-a na incerteza. Após mui-
ta expectativa e anos de decepções, a BR-381 
finalmente encontrou uma empresa que a arre-
matasse. E João Monlevade vive a expectativa 
da chegada de um instituto federal. 

A Polícia Civil realizou uma operação no 
gabinete de um vereador de João Monlevade, 

enquanto a PM desmantelou um laboratório de 
drogas em Rio Piracicaba, e prendeu os assas-
sinos confessos que queimaram uma mulher. 
Um motorista embriagado atropelou dezenas 
de foliões em um bloco de carnaval, e uma 
mulher foi assassinada pelo ex-companheiro 
em São Gonçalo do Rio Abaixo. Acidentes de 
trânsito não faltaram, e dois funcionários mor-
reram em acidentes de trabalho. 

O A Notícia acompanhou todos esses 
eventos, e inovou em 2024. Na véspera de 
seu aniversário de 40 anos, em 12 de abril, o 
jornal adotou o formato tablóide, mais práti-
co para ler e totalmente colorido. Em março, 
estreou o novo portal na internet, aperfeiço-
ando a cobertura veloz e veraz pelas redes so-
ciais. Em setembro, o jornal mudou-se para 
nova sede, no bairro Santa Bárbara, aproxi-
mando-se do eixo de expansão do comércio.

O ano que vem se aproxima e, para além 
de todos os clichês e frases feitas, teremos a 
oportunidade de escrever novas e melhores 
páginas de nossa História coletiva. Sabere-
mos contá-las em nossas páginas. Aos nos-
sos leitores e internautas, os nossos amigos 
do impresso e das redes sociais, os nossos 
votos de um Feliz Natal e um novo ano re-
pleto de ótimas notícias. 

COXIA
Amepi
O prefeito de Rio Piracicaba, Augusto Henrique, 

deve ser eleito presidente da Associação dos Municípios 
da Microrregião do Médio Rio Piracicaba (Amepi). A 
escolha, em chapa única, ocorre em assembleia hoje 
(20). Ele já mostrou que quer ir longe na política, ao 
promover notáveis mudanças paisagísticas e na gestão 
municipal e quer fazer também pela região.

Opositor
O vereador eleito Sinval Dias (PL) já anunciou 

que, seguindo sua tradição, será um opositor ao 
governo petista de Laércio Ribeiro. Ele considera que, 
na prática, o poder será exercido “pelo velho e pelo 
novo”, ou seja, por Elgen Machado e Fabrício Lopes. 
Será que Sinval está certo?

Fiel
Historicamente, Sinval é fiel às suas posições, 

mesmo que essa fidelidade lhe custe muito caro. 
Isso já ocorreu outras vezes. Tanto que, nas eleições 
de 2020, ele perdeu, assim como perdeu a prefeita 
Simone Carvalho. No entanto, com espírito combativo, 
Sinval já se anuncia como uma incômoda pedra no 
sapato da administração. Pedra que, até agora, diga-
se de passagem, o governo não teve. 

Civilização
Todavia, Sinval e Laércio conversaram e até se 

deixaram fotografar juntos durante a solenidade de 
diplomação dos eleitos, ocorrida nessa terça-feira (17) 
na Câmara Municipal. Rivalidade sim, mas inimizade 
não. Esse é um dos lemas da boa política que deve 
prevalecer ao longo do próximo mandato. Civilidade é 
preciosa e necessária. 

Vereadores
O prefeito Laércio anunciou na quarta-feira 

(18) parte do seu secretariado para 2025. Para os 
cargos restantes, sobram especulações. Reeleitos, 
os vereadores Belmar Diniz (PT) e Vanderlei Miranda 
(Podemos) são cotados para assumir alguma pasta. 
Se Belmar Diniz assumir um cargo no Executivo, 
sua cadeira na Câmara será ocupada por Gustavo 
Prandini (PCdoB). Já a vaga de Vanderlei Miranda 
passaria às mãos de Pastor Lieberth (Podemos). Para 
o governo, é essencial ter nomes de plena confiança 
no Legislativo e bons quadros na gestão.

Não reeleitos
Entre os vereadores atuais e não reeleitos, estão 

Gustavo Maciel (Republicanos) e Doró da Saúde 
(MDB) que podem aparecer nos escalões do governo. 
Maciel é considerado um aliado do governo, não só 
na campanha, mas também quando foi presidente 
da Câmara, nos dois primeiros anos do mandato. 
Doró foi cotado para assumir a Secretaria Adjunta de 
Saúde, mas seu nome foi rejeitado, conforme fontes.  
A decisão, dizem, virá nos próximos dias.

Presidência
O leitor do A Notícia já sabe: a Câmara Municipal 

elege no dia 1º de janeiro, logo na cerimônia de 
posse, a sua nova Mesa Diretora. Tudo corre para 
que, em 2025, haja uma concorrência entre três 
chapas, lideradas por Fernando Linhares (Podemos), 
Leles Pontes (Republicanos) e Marcos Dornelas 
(Republicanos). Em anos anteriores, já houve outras 
disputas, mas o mais habitual é que haja uma chapa 
única, construída por consenso.

E o governo?
O governo diz que vai ficar de longe. No entanto, 

os integrantes da cúpula da gestão sabem quem mais 
esteve do lado e quem pode somar para os interesses 
da próxima administração. O resultado só no dia 1º... 

"AO CONTRÁRIO 
DO QUE MUITOS 
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Márcio Passos é jornalista e 
fundador do A Notícia
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Nasci com a curiosidade à flor da pele e, desde o 
início, chamava-me à atenção e alimentava-me a cria-
tividade um modelo genuíno de frases poéticas e emo-
cionalmente bem elaboradas! Deliciava-me com o sentir 
da beleza da salutar arte criativa! 

 Na minha infância, frequentando o quarto ano es-
colar no Grupo Monsenhor Bicalho em Alvinópolis, ao 
retornar-me da Escola para o meu doce e aconchegan-
te lar, no lugarejo Grijó, deparei-me com um pequeno 
anúncio de um cartaz fixado na vitrine da padaria do Zé 
Carlos: “O Hospital Nossa Senhora de Lourdes precisa 
da sua colaboração e você é um grande colaborador!” 

Dias depois, a nossa Professora do ensino primário 
Dona Nívia, hoje tratada carinhosamente como “tia”, 
pediu aos alunos que fizessem uma “composição” com 
o tema livre e eu discorri sobre a frase lida nesta pa-
daria! Impacto geral! Dona Nívia parou de corrigir as 
demais redações e fez a leitura da minha “obra prima” 
para todos os alunos! Foi a criativa e melhor redação 
daquela turma!

Na minha adolescência, trafegando-me pela primei-
ra vez de ônibus, da Viação Irmãos Viana, da minha ci-
dade natal para João Monlevade, no viaduto da antiga e 
até hoje vigente linha de ferro, chegando em Rio Piraci-
caba, deparei-me com uma frase histórica e de retocado 
marketing comercial, alusivo ao criativo nome de um bar 
daquela cidade: “Ultimo Gole”! Extasiei-me com aquele 
encanto de criatividade! 

Agora, buscando guarida na reminiscência da mi-
nha memória para entender o presente, posso e con-
sigo compreender o contido na mensagem do “Último 
Gole”, que tanto chamou-me à atenção e tem tudo a 
ver com a minha missão e existência neste planeta ter-
ra! Mistério...!

O meu professor de Consultoria e Gestão da F.G.V. 

dizia: o mercado é do mal! No entanto, loucura é nave-
gar contra a maré do mercado! Cedo ou tarde, o barco 
naufragará e não sobrará ninguém para contar a história!

 Como Consultor Empresarial, há mais de cinco 
anos, venho tomando um “porre” danado, orientando 
dirigentes a tomarem medidas drásticas de contenções 
de gastos para tirar uma empresa de um tsunami que 
ela se embrenhou por conta e decisão própria! Tudo in-
frutífero e sem sucesso! Ninguém quer cortar na própria 
carne! A última medida sugerida foi em 2023! Ledo en-
gano! Como nas anteriores, tudo jogado no lixo! Ape-
nas meras medidas paliativas, meras “perfumarias” sem 
ataques à causa ou causas reais do problema e com o 
retorno esperado próximo de zero! Desanimei! 

Hoje na UTI...  Se desligar o aparelho, o coração 
para de bater! Último suspiro e adeus! No entanto, usan-
do o meu faro e instinto natural de defesa, sobreviverei 
intacto! Tenho tudo escrito, documentado e registra-
do! Dos remédios que mediquei, desde longas datas, 
iniciadas em 2019, nenhum foi tomado pelo paciente, 
hoje, quase moribundo! Com o barco à deriva e quase 
sem combustível para continuar a jornada, de súbito e 
inesperado, resolvi novamente atirar-me nestas águas 
lodosas e profundas do conhecimento, buscando forças 
ainda adormecidas, desconhecidas, e nos últimos esfor-
ços concentrados na tentativa alucinada de AINDA sal-
var o paciente! Este Consultor encentra nas suas veias 
uma boa dose de loucura e busca forças sobrenaturais 
para cumprir a sua missão... E aqui estou! É a última e 
derradeira medicação para este paciente em fase quase 
terminal! Ou o paciente a toma ou terá morte encefálica! 
É o diagnóstico atual! Não há outra saída! É tomar ou 
morrer! A decisão é do paciente e este é o meu último 
“porre”... O meu “último gole” . 

A ideia de que uma criança possa nascer numa con-
dição completamente adversa, com a família caçada, e 
esse mesmo bebê, indefeso, condenado ao martírio, é 
muito poderosa. A imagem de uma manjedoura ou, num 
termo mais comum a nós, um cocho de alimentar reba-
nhos, nos remete à visão de uma vida de sofrimentos e 
quase sem esperanças. 

Pobreza, alvo de perseguição, são condições que, 
atualmente, mesmo com tantas oportunidades de virar o 
jogo, pela maior facilidade de acesso ao estudo e à quali-
ficação profissional, já seriam grandes obstáculos. O que 
movia, então aquela família, cujo bebê não fora fruto de 
uma relação própria de casais entre os pais, ao destino 
de tamanha importância na história? 

Ainda que haja céticos, descrentes no imenso poder 
que aquela criança pudesse representar, apenas o fato 
de ser a única que demarcou o tempo de nossa existên-
cia em antes e depois de sua passagem pela terra, já 
seria razão inquestionável para reverência. 

Não foi o fenômeno apocalíptico do extermínio dos 
dinossauros; nem os períodos estudados como “era do 
gelo”, “período cretáceo” ou outros. Na verdade, essas 
fases, nesse planeta, foram bastante elásticas. As mu-
danças que provocaram ocorreram em tempos contados 
em muitos anos. 

Aquele nascimento, mesmo entre os oprimidos he-
breus, deu esperanças e energia para tentar mudar o 
destino de milhões de pessoas. E isso fez a diferença 
para a humanidade. 

Há que se espelhar naquela criança. É preciso en-
tender que não há vitória sem luta, nem nada que valha 

a pena se não for por merecimento. E o belo poema de 
Francisco Otaviano nos lembra com doçura: “Ilusões da 
Vida: Quem passou pela vida em branca nuvem, / E em 
plácido repouso adormeceu; / Quem não sentiu o frio da 
desgraça, / Quem passou pela vida e não sofreu; / Foi 
espectro de homem, não foi homem, / Só passou pela 
vida, não viveu.”

As barreiras a superar às vezes nos tiram a disposi-
ção e o ânimo para viver. Mas, além do exemplo ímpar de 
Cristo, há outros que também podem nos inspirar para 
manter a fé em dias melhores. Pessoas que venceram 
obstáculos que pareciam intransponíveis. 

A maioria são anônimos, porém alguns alcançaram 
posições de destaque e se tornaram referência de supe-
ração. Entre tantos, pode-se citar alguns em cujas histó-
rias a adversidade, o preconceito de diversos matizes, 
poderia garantir o fracasso, mas viraram o jogo. Entre 
tantos, os músicos Ray Charles e Kátia; o empresário 
Ray Crock; os religiosos Padre Cícero, Chico Xavier e 
Divaldo Franco; os atletas Daniel Dias, Carol Santiago 
e Ádria Santos. A lista é gigantesca e, portanto, não é 
tão fácil entender a razão que tantas pessoas encontram 
para se permitir uma vida de lamentações e indisposição 
para o trabalho, para o estudo ou para o empenho por 
uma vida melhor para si e para os seus. 

Elevo minhas preces a Deus enquanto avalio que nos-
sas próprias moradias poderiam bem ser os presépios. E 
as nossas manjedouras, as bengalas, os aparelhos orto-
pédicos, as próteses, as cadeiras de rodas...

“ÚLTIMO GOLE”! A DIFÍCIL MISSÃO DE CONSULTOR!

PRESÉPIO

(*)DELCI COUTO

(*)MÁRIO ANANIAS

@coutodelci

@mariosrananias

(*) Delci Couto é um livre 

pensador, contador e consultor 

empresarial

(*) Mário Ananias é 

monlevadense, servidor público, 

escritor, palestrante e autor 

do livro: Sobre Viver com Pólio. 

Contato: mariosrananias.com.br/
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TZ VIAGENS PREPARA TURISTASTZ VIAGENS PREPARA TURISTAS
DO GRUPO ITÁLIA DO GRUPO ITÁLIA 20220255

A TZ Viagens, agência de João 
Monlevade, inicia 2025 em grande 
estilo, embarcando com um grupo 
de turistas no dia 9 de janeiro rumo 
à Europa. Uma reunião pré-embar-
que foi realizada com os viajantes 
no último sábado (14), quando os 
sócios da empresa, Dionathan Car-
valho e Patrícia Oliveira, passaram 
todas as informações sobre a via-
gem, tiraram as dúvidas e entrega-
ram o roteiro completo.  

“Na oportunidade, também en-
tregamos um kit viagem para eles 
e alinhamos os últimos detalhes, 
para que tudo ocorra conforme o 
planejado”, explicou Dionathan. 
Segundo ele, a viagem é muito 
completa, com atrações inclusas, 
com guia saindo daqui do Brasil 
e guia local, além de ônibus com 
aquecedor durante os trajetos, já 
que a viagem será durante o inver-
no europeu.

Além da Itália, a viagem vai 
contemplar passeios em outros pa-
íses, como Mônaco e França, in-
cluindo a charmosa capital Paris, 
e região da Riviera Francesa. “É 

uma viagem, de fato, muito com-
pleta e muito confortável, para 
todo mundo curtir da melhor for-
ma”, garante Dionathan. 

PRÓXIMOS GRUPOS

Além deste grupo que já embar-
ca para a Europa no dia 9 de janei-
ro, a TZ Viagens planeja diversos 
outros ao longo do ano de 2025, 
como o grupo Inglaterra, marcado 
para o mês de julho. A partir de 
janeiro, a agência planeja anunciar 
outros destinos e datas. 

Outro grupo marcado, este em 
parceria com a operadora, é o Sa-
fari, para a África do Sul, já para o 
mês de março. 

A TZ Viagens está à disposição 
para organizar viagens internacio-
nais e nacionais, de acordo com o 
interesse de cada cliente. Entre em 
contato agora mesmo pelo What-
sApp (31) 97595-3950 ou o fixo (31) 
3193-0298 e escolha seu melhor ro-
teiro. A agência está localizada na 
rua Dalton Bicalho, 38, bairro JK, 
em João Monlevade.

Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@TZVIAGENSJM_SD

Divulgação

REUNIÃO pré-embarque com viajantes do Grupo Itália no último sábado    
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ENTREVISTA-PREFEITO NOZINHO

“A PRINCIPAL META É PREPARAR SÃO GONÇALO PARA O FUTURO, FOCANDO NA DIVERSIDADE E NO 
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, PARA GARANTIR A SUSTENTABILIDADE DAS NOVAS GERAÇÕES”

Em entrevista ao Jornal A Notícia, o prefeito 
de São Gonçalo do Rio Abaixo, Raimundo No-
nato de Barcelos, o Nozinho (PDT), fala sobre o 
aniversário de 62 anos da cidade e o futuro. Ele 
destaca ações para o desenvolvimento municipal 

após a mineração. A respeito disso, o prefeito 
reeleito para o quarto mandato, comenta sobre 
os dois tempos da cidade (antes da mineração e 
agora), além de enfatizar ações prioritárias para 
o município e a região. Confira:

Nozinho, o senhor é testemunha 
destes 62 anos do município de São 
Gonçalo do Rio Abaixo. O que esta 
experiência significa para você?

Para mim é motivo de grande 
orgulho. Recordo-me de quan-

do essa localidade ainda era 
um distrito do município 

de Santa Bárbara, e como, 
com o passar dos anos, 

evoluímos e nos torna-
mos um município in-
dependente, com iden-
tidade própria e rica 

em história.
Antes mesmo de as-

sumir, fiz um planeja-
mento estratégico para 

o município, com pilares importan-
tes como por exemplo a educação e 
infraestrutura. Direcionando o mu-
nicípio para onde ele devia crescer e 
estruturando a zona rural. Hoje, toda 
nossa zona rural possui uma infraes-
trutura assim como na zona urbana 
(postos de saúde, escolas, calçamen-
tos, iluminação, entre outros).

Durante meus 12 anos como pre-
feito e gestor, sempre tive a preocu-
pação em priorizar o bem-estar da 
população. Trabalhei para implemen-
tar políticas que visassem melhorar 
a qualidade de vida dos nossos ci-
dadãos, sempre acreditando no po-
tencial das pessoas e no futuro. Eu 
me sinto privilegiado por fazer parte 
dessa história.

A história nos permite dividi-la 
em dois tempos. Os quarenta anos 
sem a mineração e os últimos 22 
com a Mina de Brucutu. Duas reali-
dades muito diferentes, não é?

Na verdade, são 17 anos. A che-
gada da mina de Brucutu, da mine-
radora Vale, foi um marco que elevou 
nosso município a um novo patamar. 
Esse empreendimento t rouxe não 
apenas desenvolvimento econômico, 
mas também um legado que trans-
formou a vida de muitos cidadãos, 
gerando empregos e oportunidades. 
Isso nos impulsionou a pensar em um 
futuro de conquistas, preparando o 
município e amenizando o impacto 
da exaustão do minério.

Fotos: Thales Canaan
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“A PRINCIPAL META É PREPARAR SÃO GONÇALO PARA O FUTURO, FOCANDO NA DIVERSIDADE E NO 
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, PARA GARANTIR A SUSTENTABILIDADE DAS NOVAS GERAÇÕES”

O senhor foi vereador e presiden-
te da Câmara no primeiro tempo. 
Como foi?

Sem dúvidas, era outra realidade. O 
município tinha pouca receita naquele 
tempo. Para se ter ideia, nem os verea-
dores eram remunerados. Era tudo mui-
to difícil.

O senhor vai começar seu quarto 
mandato como prefeito e sempre com 
aprovação alta. Como conseguir isto?

Ao longo dessas duas décadas e 
meia na política, sempre priorizei a 
educação como bandeira do nosso par-
tido, o PDT. Acreditamos que inves-
tir na educação é fundamental para o 
desenvolvimento de uma sociedade. É 
através da educação que formamos ci-
dadãos conscientes e preparados para 
os desafios do futuro.

Minha visão sempre foi a de que a 
verdadeira recompensa do nosso tra-
balho no poder público é a felicidade 
das pessoas. Costumo dizer que a sa-
tisfação da população é o verdadeiro 
lucro dos investimentos que fazemos. 
Quando vejo cidadãos contentes, com 
acesso à educação de qualidade, saúde, 
segurança e oportunidades, sinto que 
estamos no caminho certo.

Qual São Gonçalo o senhor encon-
trou e qual pretende entregar em 2028?

Encontramos um município com mui-
to trabalho a fazer. E estamos fazendo. 
Ninguém faz nada sozinho, por isso te-
mos uma equipe comprometida com nos-
so trabalho. Nossa maior recompensa é 
conseguir promover o desenvolvimento 
e a valorização da nossa cidade, resga-
tando a confiança da nossa população e 
criando um futuro de sustentabilidade.

Sua avaliação no primeiro, no se-
gundo e no terceiro mandato margea-
ram os 80% e o senhor foi eleito agora 
com quase 70% dos votos. O senhor se 
considera um fenômeno político?

A aprovação popular que conquista-
mos ao longo dos anos é um reflexo dire-
to desse compromisso com o bem-estar 
da nossa comunidade. Sempre busquei 
escutar as demandas da população e tra-
balhar em conjunto com todos para cons-
truir um município onde as pessoas se 
sintam valorizadas e respeitadas. Essa é 
a essência do nosso trabalho e o que nos 
motiva a continuar em frente.

Muitos destacam seu carisma e 
sua capacidade de ouvir mais e falar 
menos. Este é o caminho?

Quando ouvimos mais, conseguimos 
entender melhor as pessoas e expectati-
vas. Ouvir é também um grande canal 
de aprendizado.

Preparar São Gonçalo para o 
futuro com diversidade e desenvol-
vimento econômico para sustenta-
bilidade das novas gerações. Esta é 
sua principal meta? Tem conseguido 
resultados?

Sim, a principal meta é preparar São 
Gonçalo para o futuro, focando na diver-
sidade e no desenvolvimento econômico 
para garantir a sustentabilidade das no-
vas gerações. Com o investimento con-
tínuo em áreas como saúde, educação e 
infraestrutura. Nosso plano de desen-
volvimento econômico iniciou no meu 
primeiro mandato e este ano, em junho, 
o fortalecemos com uma consultoria 
que nos auxilia, o "Prospera Mais". Esse 
plano visa atrair novas empresas para o 
município, o que deve resultar na criação 

de muitos postos de trabalho e geração 
de renda. Essa iniciativa é fundamental 
para amenizar o impacto da exaustão da 
mineração. Estamos confiantes de que 
teremos resultados positivos.

 São Gonçalo hoje é referência re-
gional em qualidade vida e infraes-
trutura urbana com reconhecimento 
estadual e nacional em várias áreas. 
Resultado dos recursos do minério?

Sim, os recursos da mineração con-
tribuem para que São Gonçalo se torne 
uma referência em qualidade de vida 
e infraestrutura urbana. No entanto, é 
fundamental que haja uma boa gestão 
desses recursos e uma equipe compe-
tente para implementar as ações ne-
cessárias. Fazer o bom uso do dinheiro 
público para que ele se traduza em bene-
fícios para a população.

Qual demanda hoje merece atenção 
especial de todo o Médio Piracicaba?

Um dos maiores desafios que me-
rece nossa atenção na região do Mé-
dio Piracicaba é a duplicação da BR 
381, que já tem mostrado sinais de 
avanço neste ano. Essa duplicação 
é fundamental, pois beneficiará 
e proporcionará um desenvolvi-
mento significativo para todas 
as cidades da região. Além 
disso, contribuirá imensa-
mente para o nosso projeto 
de diversif icação econômi-
ca. Vale ressaltar que São 
Gonçalo do Rio Abaixo deu 
uma grande contribuição 
com a construção do novo 
trevo, totalmente f inanciado 
com recursos próprios, de-
monstrando nosso compromis-
so com o progresso e a melhoria 
da infraestrutura local.

João Monlevade, São Gonçalo e 
Itabira são os municípios mais ricos 
da região. Existe uma interação em 
benefício dos mais de 500 mil habi-
tantes do Médio Piracicaba?

Precisamos dialogar mais para o de-
senvolvimento regional. Não é cada um 
fazendo por si, mas todos juntos pelo 
Médio Piracicaba.

Vereador, presidente da Câmara, 
deputado e prefeito reeleito para o 
quarto mandato, além de presidente 
e diretor de várias entidades e as-
sociações. Qual o futuro político de 
Nozinho?

Fazer um mandato ainda melhor do 
que todos os outros.
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Confira os projetos, indicações, ações
e o trabalho da Câmara Municipal, nos 
últimos 4 anos, que fizeram de São 
Gonçalo uma cidade ainda melhor!

pelos 62 anos de 
crescimento e cuidado  
com seu povo. 

A Câmara se orgulha
de representar sua
comunidade nessa
caminhada para uma 
melhor qualidade de 
vida de todos.

CÂMARA MUNICIPAL DE

SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO-62 ANOS-

DE OLHO NO FUTURO, SÃO GONÇALO 
DO RIO ABAIXO SE PREPARA PARA 
REDUZIR DEPENDÊNCIA DA MINERAÇÃO

Reprodução

SÃO GONÇALO busca a diversificação econômica do município

São Gonçalo do Rio Abaixo está de olho no futu-
ro. Todas as principais ações da cidade, nos últimos 
anos, são voltadas para um só objetivo: reduzir a de-
pendência da indústria extrativa. Hoje, a mineração 
é responsável por cerca de 90% do Produto Interno 
Bruto (PIB) municipal.

Em junho de 2024, a administração municipal lan-
çou o programa Prospera+, voltado à diversificação 
econômica e à atração de novos investimentos para a 
cidade. O prefeito Raimundo Nonato de Barcelos, o 
Nozinho (PDT), ressalta que é fundamental pensar no 
futuro. “De 80% a 90% do nosso PIB é proveniente da 
mineração. Toda cidade mineradora deve se preparar 
para o fim dessa atividade. Um dia, o minério irá se es-
gotar”, alertou à época.

Para viabilizar a transição econômica, o programa 
Prospera+ inclui a criação de mecanismos de incentivo 
financeiro e a reestruturação de diretrizes de desenvol-
vimento econômico do município. Um dos destaques foi 
a assinatura do contrato para a gestão do Fundo de De-
senvolvimento Econômico, que contará com um aporte 

inicial de R$40 milhões da Prefeitura. O fundo é ad-
ministrado em parceria com o Sicoob Credimepi e tem 
como objetivo reduzir os juros de operações financeiras 
para empresas de médio e grande porte interessadas em 
se instalar no município.

Outra medida importante é a municipalização do li-
cenciamento ambiental até a classe quatro, permitindo 
à cidade assumir a responsabilidade por licenciamentos 
de atividades de impacto ambiental moderado. Segundo 
o prefeito, essa ação contribuirá para a agilidade e eficá-
cia na implantação de novos empreendimentos.

Durante a cerimônia de lançamento, foi  firmado um 
protocolo de intenções entre a Prefeitura e o Serviço 
Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) local. O 
objetivo é a cooperação na formação de mão de obra 
qualificada, alinhada às demandas das empresas que 
venham a atuar no município.

Outro ponto relevante é a adesão ao programa Re-
desim + Livre, uma parceria com a Junta Comercial do 
Estado de Minas Gerais (Jucemg) e o governo estadual. 
A iniciativa visa simplificar e agilizar os processos de 

abertura de empresas, com a disponibilização de um 
software que automatiza os trâmites administrativos, 
sem custo para o município. Inclusive, a administração 
tem trabalhado muito pautas de sustentabilidade e fo-
mento ao turismo.

PROSPERA+
O programa Prospera+ tem apoio da Associação dos 

Municípios Mineradores de Minas Gerais e do Brasil 
(Amig) e do Instituto Brasileiro de Mineração (Ibram). 
O consultor de relações institucionais e econômicas da 
Amig, Waldir Salvador de Oliveira, também destacou 
o sucesso de uma iniciativa semelhante lançada em 
Itatiaiuçu. O programa Itatiaiuçu Conecta, iniciado em 
maio de 2023, vem atraindo investimentos significati-
vos, como grandes redes de supermercados e empresas 
fabricantes de transformadores. “Em pouco mais de um 
ano, Itatiaiuçu já colhe resultados expressivos. A previ-
são é que a maturidade do programa ocorra em cinco a 
oito anos”, afirmou Waldir.

 Com a implantação do Prospera+, São Gonçalo do 
Rio Abaixo busca trilhar um caminho semelhante, ga-
rantindo um futuro econômico mais diversificado e me-
nos dependente da mineração.
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Em tom de celebração pelo aniversário do municí-
pio, o vice-prefeito, reeleito para mais um mandato, Leo 
Amora (PSB), destacou o espírito de união que impul-

siona o desenvolvimento da cidade. 
Leo Amora reforçou o compromisso com um fu-
turo ainda mais promissor com o trabalho da ges-
tão municipal. “Nosso município é um verdadeiro 
exemplo de união e desenvolvimento. Que conti-
nuemos juntos, construindo um futuro ainda mais 
promissor para todos os nossos cidadãos. Parabéns, 
São Gonçalo do Rio Abaixo! Que a nossa cidade 
siga sempre em frente, cheia de vida e esperança!”, 
afirmou o vice-prefeito. 

Já o vereador reeleito e atual presidente da Câmara Municipal, 
Diego Ribeiro, destacou o orgulho de comemorar esses 62 anos do 
município e de fazer parte dessa história. “Nossa cidade é modelo 
em desenvolvimento e bem estar na região e espero poder seguir 
caminhando pela qualidade de vida da população e garantir 
um futuro melhor para as próximas gerações”, afirma. 

Para Diego, o compromisso é construir juntos uma ci-
dade para todos, dando voz e cidadania para os São-Gon-
çalenses. “Que seja um futuro de esperança, prosperidade 
e de uma cidade rica em oportunidade para todos. Obriga-
do pelo apoio. Espero poder retribuir esse carinho com o 
compromisso de fazer São Gonçalo um lugar melhor para  
se viver”, afirmou Diego. 

RESERVA DE PETI É CAMINHO 
PARA O TURISMO

São Gonçalo do Rio Abaixo tem 
investido numa área estratégica para 
atrair turistas e promover o conhe-
cimento de estudantes e pesquisa-
dores: o Parque Natural de Peti. O 
local é considerado um dos maiores 
espaços naturais da região, em área 
de 513 hectares preservados de fauna 
e flora. 

Durante anos, Peti pertenceu à 
Cemig. Porém, em 2022, a admi-
nistração municipal e a companhia 
energética assinaram um termo de 
cessão que transferiu a Estação Am-
biental para o município. O objetivo 
é recuperar as ações de educação am-
biental com uma ampla programação 
voltada para estudantes e também 
aberta à visitação da comunidade.

Recentemente, equipe do Institu-
to do Patrimônio Histórico e Artísti-
co (Iepha/MG) visitou Peti. Acompa-
nhados pela equipe da Secretaria de 
Cultura e Turismo, Desenvolvimento 
Econômico e pelo prefeito Raimun-
do Nonato de Barcelos, o Nozinho 
(PDT), eles percorreram o local para 
alinhamento de estratégias para o 

tombamento estadual da área.
O grupo percorreu trilhas, visi-

tou o mirante, a capela (foto), o la-
boratório, a casa principal e usina 
antiga. Os membros do Iepha com-
provaram as riquezas naturais e o 
potencial turístico, ambiental e edu-
cacional do Parque.

NOVO ACESSO

Também recentemente, a Prefei-
tura entregou a estrada que conecta 
várias comunidades ao Parque Na-
tural de Peti. O local recebeu pavi-
mentação e sinalização adequada, 
melhorando significativamente as 
condições de tráfego. “Essa obra 
não só facilita o acesso ao Parque 
Natural de Peti, uma área de la-
zer e preservação ambiental, como 
também contribui para o desenvol-
vimento econômico e turístico da 
região, que agora poderá receber 
visitantes de forma mais acessível e 
segura”, disse Nozinho. 

VICE-PREFEITO E PRESIDENTE DA CÂMARA 
TAMBÉM CELEBRAM O ANIVERSÁRIO 
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ASSOCIAÇÃO DOS ENGENHEIROS DE 
MONLEVADE ELEGE NOVA DIRETORIA
AOS 27 ANOS, JOÃO PEDRO MORAIS VAI COMANDAR A ENTIDADE 

João Vítor Simão

OSCAR MORAIS, primeiro presidente da Associação dos Engenheiros de João 
Monlevade, é pai de João Pedro Morais, que acaba de assumir a entidade

A nova gestão da Associação dos En-
genheiros de João Monlevade (AEJM) 
tomou posse na noite da última terça-fei-
ra (17). A solenidade, que assinala os 40 
anos da instituição, ocorreu no Real Es-
porte Clube, no bairro Novo Horizonte, 
e reuniu profissionais da área e autorida-
des. O novo presidente é João Pedro de 
Araújo Morais, de 27 anos, engenheiro 
eletricista e de segurança do trabalho, e 
que ficará à frente da entidade pelos pró-

ximos três anos.
 Ao A Notícia, ele afirmou que a sua 

prioridade será aumentar a colaboração 
entre os profissionais de engenharia, 
agronomia e geociências. João Pedro 
pretende abrir a entidade aos jovens, au-
mentar o engajamento dos profissionais e 
servir aos associados, lutando pelas pau-
tas da classe. 

O presidente do Conselho Regional de 
Engenharia e Agronomia de Minas Gerais 

(Crea-MG), o nova-erense Marcos Vení-
cius Gervásio, prestigiou a solenidade e 
ressaltou em conversa com o A Notícia 
a fundamental participação dos jovens na 
construção do futuro da engenharia. A 
filha dele, a engenheira civil Marina Ger-
vásio, também integra a diretoria fiscal da 
Associação. Marcos Gervásio mencionou 
a importância de unir a tecnologia e a ino-
vação trazida pelos mais novos com a ex-
periência dos mais antigos. 

João Pedro é filho do engenheiro 
Oscar Morais, o primeiro presiden-
te da Associação dos Engenheiros de 
João Monlevade e um de seus funda-
dores. Emocionado, ele assistiu a ce-
rimônia e declarou o orgulho de ver o 
filho trilhando o caminho profissional 
e dedicando-se à entidade que ele aju-
dou a fundar. 

GESTÃO
Além do presidente João Pedro Mo-

rais, a nova gestão é composta pelo vi-
ce-presidente, Vitor Roberto Martins 
Pereira Souza; pelo primeiro-secretário, 
Marcelo Fernando Ferreira Silva, e pela 
segunda-secretária, Kayane Rani Ávila. 
A diretoria administrativa-financeira fica 
a cargo de Karine Julia dos Santos Rodri-
gues. No conselho fiscal, presidido por 

Walkiria Pereira Rocha, ficam Eduardo 
Quaresma e Marina Gervásio. 

O presidente cessante da associação, 
Jason Eustáquio, saudou a nova gestão, 
relembrando as conquistas e desafios 
da classe. Ele também relembrou o en-
genheiro mecânico José Pedro Gomes, 
ex-presidente da AEJM e uma das mais 
conhecidas personalidades da engenha-
ria monlevadense, falecido em maio 
deste ano. Durante o ato, Jason, João 
Pedro e Gervásio entregaram uma pla-
ca de agradecimento a Lúcio Fernando 
Borges, ex-presidente do Crea-MG. 

PRESENÇAS
O evento foi muito prestigiado, com 

a presença de lideranças políticas de 
Monlevade e região e representantes da 
classe. Também presente à solenidade, 
o prefeito de João Monlevade, Laércio 
Ribeiro (PT), brincou: “Eu já fui presi-
dente da Associação Médica, e foi daí 
que entrei para a política. Cuidado!”. O 
presidente da Câmara Municipal, Fer-
nando Linhares (Podemos), lembrou que, 
apesar de não estar envolvida na política 
partidária, a associação é essencial para 
a construção de uma melhor qualidade 
de vida para a sociedade. 

CREA-MG FAZ MAIS DE 800 AÇÕES 
DE FISCALIZAÇÃO NA REGIÃO
NESTE ANO, ENTIDADE CONSTATOU MAIS DE 100 
IRREGULARIDADES NO MÉDIO PIRACICABA

O Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 
de Minas Gerais (Crea-MG) realizou, neste ano, 825 
ações de fiscalização na Inspetoria de João Monleva-
de. A unidade inclui os municípios de Alvinópolis, 
Barão de Cocais, Bela Vista de Minas, Bom Jesus 
do Amparo, Catas Altas, Dom Silvério, João Monle-
vade, Nova Era, Nova União, Rio Piracicaba, Santa 
Bárbara, São Domingos do Prata, São Gonçalo do 
Rio Baixo e Sem Peixe.  

Somente em Monlevade, foram 361 fiscalizações, 
com 90 irregularidades encontradas, sendo 81 (90%) 
cometidas por leigos e nove (10%) por habilitados. 
Em Minas Gerais, o Crea realizou, neste ano, 60.770 
ações de fiscalização, com 15.122 autos de infração, 
sendo 11.206 (74%) em profissionais leigos e 3.916 
(26%), em habilitados. 

O presidente do Crea-MG, engenheiro civil e de 

segurança do trabalho Marcos Venícius Gervásio, 
destacou a importância da fiscalização de obras e ser-
viços. “O Crea conseguiu fechar o ano de 2024 com 
fiscalizações em todos os 853 municípios mineiros, o 
que demonstra a nossa preocupação com a segurança 
e o bem-estar da população”, disse o presidente.

Ainda de acordo com o relatório divulgado pelo 
Crea-MG, na Inspetoria de João Monlevade foram 
registradas 53 pessoas físicas que deixaram de con-
tratar profissional legalmente habilitado para exercer 
atividade técnica, 69 empresas sem registro no Crea 
e quatro pessoas jurídicas que deixaram de contratar 
profissional legalmente habilitado para exercer ativi-
dade técnica. Outras irregularidades, como empresas 
em atividade e sem responsável técnico e profissional 
em atividade com registro suspenso ou interrompido 
também foram encontradas. 
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ACESSE O INSTAGRAM 
@DBRASILVIAGENSMONLEVADE

A DBrasil Viagens tem o pra-
zer de anunciar o Feirão de Natal, 
um evento exclusivo pensado para 
você que deseja começar 2025 
com a viagem dos seus sonhos. 
Se você está planejando uma es-
capada para destinos nacionais, 
internacionais ou até mesmo um 
cruzeiro, o Feirão de Natal é a 
chance perfeita para garantir paco-
tes incríveis com descontos imper-
díveis, condições de pagamento 
facilitadas e promoções especiais 
que só a DBrasil Viagens oferece!

Durante o Feirão de Natal, você 
encontrará os destinos mais dese-
jados e interessantes para todos os 
tipos de viagem. Se você está em 
busca de praias paradisíacas no 
Brasil, como as famosas praias de 
Fernando de Noronha, Maceió ou 
Porto de Galinhas, a DBrasil tem 
pacotes incríveis para você apro-
veitar o melhor do nosso país. Para 
quem deseja explorar o mundo, há 
opções imperdíveis para Europa, 
Estados Unidos, Ásia e muito mais, 
com pacotes personalizados para 
cada tipo de viajante. E para quem 
sonha com uma experiência única 
no mar, tem cruzeiros exclusivos 
para os destinos mais procurados, 
com preços especiais e ótimas con-
dições de pagamento.

O Feirão de Natal da DBrasil 
Viagens começou no dia 19 de 
dezembro e vai até segunda-fei-
ra, 23 de dezembro. Este é o mo-
mento de aproveitar as condições 
imperdíveis e garantir sua viagem 
para 2025 com toda a tranquili-

dade que você merece. Não per-
ca essa chance de planejar sua 
próxima aventura, seja ela uma 
viagem internacional dos sonhos, 
um cruzeiro inesquecível ou uma 
viagem para um dos destinos na-
cionais mais encantadores.

São 5 dias de ofertas especiais, 
com descontos exclusivos, pacotes 
customizados e condições de pa-
gamento facilitadas, tudo pensado 
para que você viaje com mais con-
forto e sem pesar no bolso. O time 
de especialistas DBrasil está pronto 
para ajudar você a escolher o des-
tino perfeito, ajustar o pacote de 
viagem conforme suas preferências 
e garantir que todos os detalhes se-
jam planejados com cuidado.

No Feirão de Natal, há uma am-
pla variedade de opções para todos 
os gostos e orçamentos. Seja para 
uma viagem curta ou longa, você 
encontrará pacotes que atendem às 
suas expectativas, com promoções 
para famílias, casais e até viagens 
solo. Além disso, você pode con-
tar com condições de pagamento 
facilitadas, podendo parcelar sua 
viagem em até 12 vezes, de forma 
prática e sem complicação.

Não deixe para depois! O Feirão 
irá até segunda-feira, 23 de dezem-
bro, e é a última chance de garantir 
sua viagem com preços incríveis e 
condições imperdíveis. Seja para 
as férias de 2025, uma lua de mel, 
ou aquele tão sonhado descanso, a 
DBrasil Viagens oferece as melho-
res opções para viajar com confor-
to, qualidade e, o mais importante, 

PACOTES EXCLUSIVOS, DESCONTOS 
IMPERDÍVEIS E CONDIÇÕES ESPECIAIS!

FEIRÃO DE NATAL NA DBRASIL VIAGENS

com economia.
O time de especialistas estará 

pronto para ajudar você a esco-
lher o melhor destino e planejar 

cada detalhe da sua viagem, tudo 
com muita praticidade e presteza. 
Entregue-se ao sonho de viajar 
em 2025!



BOAS
FESTAS
Neste Natal, celebramos a dedicação e o talento que transformam sonhos 
em realidade. A você, leitor do jornal A Notícia, e, especialmente 
aos profissionais da engenharia, da agronomia e das geociências, desejamos 
um Feliz Natal e um Ano Novo repleto de conquistas, saúde e felicidade.
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DESDE O FIM DE NOVEMBRO, JOÃO MONLEVADE ESTÁ ENCANTADA PELAS LUZES E DECORAÇÃO NATALINA EM PRAÇAS, ESPAÇOS PÚBLICOS E PRÉDIOS 
DA CIDADE QUE CHAMAM A ATENÇÃO DOS MONLEVADENSES E TURISTAS. OS ENFEITES ILUMINADOS DÃO O TOM AO FIM DE ANO, FORTALECENDO OS 

SENTIMENTOS DE ALEGRIA, PAZ E HARMONIA. A DECORAÇÃO ESPECIAL AMPLIA AS ESPERANÇAS DE TODA A CIDADE PARA O NATAL EM 2024.

TREVO DO CRUZEIRO CELESTE PRAÇA SETE DE SETEMBRO

PRAÇA DO LINDINHO
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BoasBoas      Festas!Festas!

Feliz
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DESDE O FIM DE NOVEMBRO, JOÃO MONLEVADE ESTÁ ENCANTADA PELAS LUZES E DECORAÇÃO NATALINA EM PRAÇAS, ESPAÇOS PÚBLICOS E PRÉDIOS 
DA CIDADE QUE CHAMAM A ATENÇÃO DOS MONLEVADENSES E TURISTAS. OS ENFEITES ILUMINADOS DÃO O TOM AO FIM DE ANO, FORTALECENDO OS 

SENTIMENTOS DE ALEGRIA, PAZ E HARMONIA. A DECORAÇÃO ESPECIAL AMPLIA AS ESPERANÇAS DE TODA A CIDADE PARA O NATAL EM 2024.

PRAÇA DO POVO PRAÇA DA MATRIZ 

CASA DO PAPAI NOEL
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NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO

Fotos: Acom/PMJM
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EM MAIS UM ANO, VOLUNTÁRIOS 
LEVAM O ESPÍRITO NATALINO À ATLIMARJOM

Por mais um ano, 
um momento especial 
marcou a celebração do 
Natal dos integrantes da 
Associação dos Traba-
lhadores da Limpeza e 
Materiais Recicláveis de 
João Monlevade (Atli-
marjom). No dia 11 de 
dezembro, uma confra-
ternização foi realizada 
no galpão da associação, 
que fica no bairro Baú. 

A celebração pro-
porcionou um ambiente 
festivo aos catadores e 
que encontraram o es-

paço de trabalho deco-
rado especialmente para 
a ocasião. Uma missa foi 
conduzida pelo padre 
Marco José de Almeida, 
com a participação do 
diácono Geraldo Lucia-
no e do músico Rogério 
Salomão. Além da ce-
lebração, os catadores 
receberam uma cesta de 
Natal e os filhos peque-
nos ganharam presentes. 

O evento, já conso-
lidado como tradição, 
contou com apoio da Co-
munidade Nossa Senhora 

das Graças do Satélite, 
Acimon Mulher, Escola 
Pedacinho do Céu, Buf-
fet Barenze, Buffet Julia-
na Cota, Madeireira LK, 
Medilab, Mércia Decora-
ções, Dibisa e Supermer-
cado Piracuera. 

Diversos associados 
da Atlimarjom participa-
ram da confraternização 
e elogiaram o evento es-
pecial. Uma das funda-
doras da entidade e atual 
presidente, Valdete Roza, 
destacou a iniciativa. Ela 
também integra a Aci-

PADRE MARCO JOSÉ celebrou missa com a partici-
pação do diácono Geraldo Luciano 

ASSOCIADOS da Atlimarjom e voluntários durante confraternização de Natal no galpão da instituição no 
bairro Bau 

mon Mulher e falou da 
relevância do evento, que 
reúne parceiros de longa 
data e enaltece o trabalho 
dos catadores. “Nosso 
trabalho de reciclagem 
contribui para uma cida-
de mais justa e solidária, 
com inclusão e oportuni-
dade de trabalho. E ago-
ra, neste momento espe-
cial, é uma honra receber 

o padre e os apoiadores 
para celebrar a vida e 
o nascimento de Jesus. 
Mais uma vez, tivemos 
um momento importante 
de ref lexão e valoriza-

ção do nosso trabalho. 
Somos gratos por essa 
atenção especial de to-
dos os que tornaram 
esse evento possível nes-
te ano”, afirmou. 

20 de dezembro de 2024 a 02 de janeiro de 2025

Desejamos um Natal cheio de
harmonia, paz e renovação. Que em
2025 continuemos a construir juntos
novas histórias de sucesso, sempre

com muita determinação e união. Boas
festas e um próspero Ano Novo!

Fotos: Divulgação
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ENFEITADA, Praça do Povo tem atraído visitantes todos os dias

NATAL DE LUZ
ROCK NA RUA, CLIMA DE MAGIA E CHEGADA 
DO PAPAI NOEL AGITAM PRAÇA DO POVO

O Natal de Luz em 
João Monlevade foi mar-
cado por uma programa-
ção pra lá de especial no 
último domingo (15). A 
Praça do Povo, coração 
da região central, foi o 
cenário de uma festa re-
pleta de atrações. A fes-
tividade começou às 15h, 
com a Rua de Brincar, 
organizada pelo grupo 

Atrás do Pano, que ofe-
receu muitas brincadeiras 
para a criançada. 

Por volta das 17h, o 
Cortejo Grandes Figuras 
encantou o público com 
bonecos gigantes que des-
filaram pela praça ao som 
de uma banda de música. 
O grupo Amaranto apre-
sentou o show Amaran-
to para as Crianças com 

repertório especial. Em 
seguida, o ponto alto da 
festa foi a chegada do 
Papai Noel, que desfilou 
pela praça e tirou fotos 
para eternizar o momen-
to das crianças de todas 
as idades.

O Rock na Rua de 
Natal agitou a Praça do 
Povo com muita música e 
animação. Bruno Felga e 

Banda apresentaram um 
repertório variado. Em 
seguida, a banda Rose in 
Black subiu ao palco, tra-
zendo clássicos do rock 
e encerrando a festa com 
muita energia.

PREMIAÇÃO

Ainda durante as festi-
vidades do Natal de Luz, a 
Fundação Casa de Cultura 
entregou o Prêmio Baobá 
de Culturas Tradicionais, 
no valor total de R$140 mil 
aos vencedores da edição 
de 2024. O prêmio, divi-
dido entre nove entidades 
culturais, teve duas cate-
gorias: Bens Registrados 
e Bens Inventariados. Na 
primeira categoria, as en-
tidades receberão R$20 
mil cada. São elas: Família 
Alcântara Coral, Associa-
ção Cultural do Congado 
de Laranjeiras, Associação 
Cultural de Congado de 
João Monlevade (Guarda 
São João Evangelista) e 
Associação Cultural Ma-
rujos de João Monlevade. 

Já na categoria Bens 
Inventariados, o valor de 
R$12 mil foi entregue para 
a Corporação Musical de 
João Monlevade, Associa-
ção de Capoeira Zumbi 
dos Palmares, Grupo Tam-
bores do Morro, Associa-
ção Cultural Guarda de 
Congo de João Monlevade 
e Associação Social Cultu-
ral Folia da Vaca Mineira 
de João Monlevade.

 O prêmio, diz a ad-
ministração, é uma forma 
de valorizar e incentivar a 
preservação das tradições 
culturais locais, contri-
buindo para o fortaleci-
mento do patrimônio cul-
tural imaterial da cidade.

 

OUTROS PONTOS 
ILUMINADOS

Desde o acendimento 
das luzes no dia 24 de 
novembro, a Praça do 
Povo está especialmen-
te decorada com luzes e 
enfeites natalinos. O es-
paço é um ambiente per-
feito para fotos e confra-

ternizações em família. 
Além dela, a Prefeitura 
também decorou diver-
sos pontos da cidade, 
como as praças do Lin-
dinho, do Povo, Sete de 
Setembro, Pio XII (em 
frente à matriz Nossa 
Senhora da Conceição), 
da matriz São José Ope-
rário, Onofre Newton 
Ambrósio (encontro das 
avenidas Castelo Branco 
e Rodrigues Alves) e Ro-
drigo Cota Bastieri (em 
frente ao supermercado 
Epa do bairro Cruzeiro 
Celeste), além do trevo 
da avenida Armando Fa-
jardo com a BR-381.

20 de dezembro de 2024 a 02 de janeiro de 2025
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JOÃO MONLEVADE TEM HORÁRIO 
ESTENDIDO PARA COMPRAS 

naturalmente, em comemoração do Natal.
Nos dias 26 (quinta), 27 (sexta) e 

30  de dezembro (segunda), o comércio 
opera das 9h às 19h, trabalhando das 
9h às 13h no sábado (28) e fechando no 
domingo (29). O último dia do ano, na 

terça-feira (31), as lojas abrem as portas 
das 9h às 18h.

A CDL orienta os lojistas a seguir as 
leis trabalhistas e convenções laborais, 
consultando seus contadores sobre as 
horas extras dos empregados.

A temporada de Natal costuma ser 
a mais lucrativa do ano para as lojas da 
cidade, e por isso, elas trabalharão por 
mais tempo. Para dar mais condições do 
consumidor ter a oportunidade de pre-
sentear familiares, amigos e entes queri-

dos no Natal, a Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL) 

ampliou o horário do 
funcionamento das 
lojas desde o início 
do mês de dezembro 

até o fim do mês. 
Conforme o pre-

sidente da CDL, 
Luiz Valente, as 
expe c t a t iva s 
de vendas no 
fim de ano são 
sempre boas. 
“Monlevade 
está bem, 
na medida 
do possível. 

As ruas 
e s t ã o 

bonitas, os enfeites de Natal estão muito 
bem-feitos, atraindo as pessoas, num óti-
mo clima. Temos certeza de que iremos, 
apesar de tudo, fechar o ano no Azul e 
começar um 2025 bem! As vendas come-
çaram a aumentar nos últimos dias, somos 
uma cidade polo. Por isso, temos de estar 
preparados para atender bem os consumi-
dores da cidade e da região”, aponta.

Conforme Luiz Valente, pesquisa re-
cente aponta que o ponto forte do comér-
cio de João Monlevade é o de vestuário, 
calçados, bares, restaurantes, além de 
produtos eletrônicos portáteis, que estão 
em alta neste fim do ano.

CONFIRA OS 
HORÁRIOS

Apostando em um horário diferencia-
do nos dias que antecedem o Natal, desde 
o início de dezembro, as lojas têm funcio-
nado até mais tarde. Hoje (20), o comércio 
trabalha das 9h às 20h, o que se repete na 
segunda-feira (23). Já amanhã (21), do-
mingo (22) e terça-feira (24), os pontos de 

venda ficam abertos das 9h às 18h. O 
comércio fecha no dia 25 de dezembro, 

Arquivo JAN

COMÉRCIO monlevadense tem boas expectativas de vendas no fim de ano

20 de dezembro de 2024 a 02 de janeiro de 2025
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Fotos: Divulgação

Crianças da Escola Promorar tiveram um dia especial com a presença do Papai 
Noel, Mamãe Noel, distribuição de presentes e brincadeiras

Voluntários reuniram-se para levar um almoço especial de Natal, além de ale-
gria e diversão à garotada

VOLUNTÁRIOS PROMOVEM AÇÃO PARA QUASE 400 CRIANÇAS

A Escola Municipal Promorar, lo-
calizada no bairro de mesmo nome, em 
João Monlevade, foi tomada pelo clima 
mágico do Natal na última terça-feira 
(17). Os 382 alunos da escola, que têm 
entre 4 e 11 anos, ganharam um almo-
ço especial para comemorar o Natal. O 
Papai Noel e a Mamãe Noel foram as 
atrações principais e presentearam as 
crianças com Kits escolares e muita ani-
mação. Os alunos ainda foram contem-

plados com presentes através do projeto 
Papai Noel dos Correios.

A escola, que atende da educação 
infantil aos anos iniciais do Ensino Fun-
damental, possui crianças moradoras de 
diversos bairros próximos à instituição. 
São eles: Cruzeiro Celeste, Promorar, 
Serra, São José, Novo Cruzeiro, Planalto, 
Santa Cecília, Nova Monlevade, ABM, 
Loanda, Mirante dos Cristais, Teresópo-
lis, Petrópolis, Palmares e Vera Cruz.

CENÁRIO ESPECIAL
Um cenário especial foi montado 

para que os pequenos tirassem fotos 
com Papai e Mamãe Noel. Idealizado 
pela empresária Elizete Vidal, do Buffet 
Barenze, o almoço especial contou com 
diversos apoiadores, como as voluntárias 
do projeto Quentinhas do Bem, a Move, 
que levou a animação do Tio Lucas e 
equipe para divertir a garotada, Acimon 
Mulher, entre vários outros parceiros e 
apoio da comunidade.

Em troca, os voluntários que partici-
param da ação voltaram para casa gra-
tos pela oportunidade de presenciarem 
a alegria dos pequenos. “É gratificante 
ver a alegria dessas crianças. Receber o 
carinho delas, cada abraço, nos deixou 
realizados”, declarou Elizete.  

CUIDADO 
E ESPERANÇA 

Para o diretor da escola, Márcio 
Egídio, momentos como este propor-

cionado pelos voluntários vão muito 
além de simples gestos: eles represen-
tam cuidado, esperança e a construção 
de memórias afetivas que carregam um 
significado profundo. “Para muitas de 
nossas crianças, esse pode ser o único 
momento do ano em que se sentem aco-
lhidas e valorizadas de forma especial. 
A união de esforços para proporcionar 
um Natal digno é um exemplo do que a 
comunidade pode fazer quando se mo-
biliza para o bem coletivo. Que esse es-
pírito de solidariedade inspire a todos 
nós a continuar promovendo o bem e 
fortalecendo os laços entre escola, fa-
mília e sociedade”, declarou o diretor. 

Ele agradeceu a Elizete Vidal, do 
Buffet Barenze, pela ceia deliciosa e 
farta proporcionada às crianças, a Eli-
sete Bretas pelos presentes do Papai 
Noel dos Correios, aos voluntários da 
Quentinhas do Bem, ao Tio Lucas da 
Move pela recreação com as crianças e 
aos funcionários da Escola Municipal 
Promorar pela dedicação e profissiona-
lismo de sempre.

Que o Natal seja um momento de renovação,
luz e harmonia e que, em 2025, possamos
continuar juntos celebrando novas conquistas e
promovendo transformações significativas
para a melhoria da assistência à população.

Agradecemos a todos os nossos parceiros,
doadores e clientes pelo apoio e confiança 
em nosso trabalho ao longo deste ano. 

Associação São Vicente de Paulo

FESTA DE NATAL ESPECIAL PARA
ALUNOS DA ESCOLA DO PROMORAR

20 de dezembro de 2024 a 02 de janeiro de 2025
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SEDE DE ENTIDADES GANHAM LUZES ESPECIAIS
Em 2024, sedes de entidades rece-

beram decoração e iluminação especial, 
contribuindo para o clima mágico de Na-
tal na cidade. Mantendo a tradição, desde 
2016, a sede da Associação Comercial, 
Industrial e Prestação de Serviços de 
João Monlevade (Acimon), na rua Flo-
resta, em Carneirinhos, ganhou luzes e 
adereços diversos. Neste ano, em virtude 
dos 60 anos da entidade, completos em 
outubro, a decoração também destacou 
as seis décadas da associação. 

A Câmara Municipal de João Monle-
vade e o Posto Uai também revestiram-se 
com uma decoração natalina repleta de 
luzes e enfeites, que celebram a magia 

da época. A iniciativa busca não apenas 
embelezar os espaços, mas também criar 
um clima acolhedor e festivo para mora-
dores, visitantes e servidores que circu-
lam pelo bairro JK durante a noite.

A Associação dos Municípios da Mi-
crorregião do Médio Piracicaba (Amepi), 
localizada no bairro Aclimação,  inaugu-
rou as luzes de Natal com uma Cantata, 
no dia 1º de dezembro. A sede da enti-
dade recebeu decoração especial e está 
aberta nos fins de semana para que as 
pessoas possam tirar fotos e celebrar em 
clima natalino. O espaço estará disponí-
vel às sextas, sábados e domingos, das 
18h às 23h.

Divulgação

Divulgação

Acom/CMJM

Acom/CMJM

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL 

CÂMARA MUNICIPAL

POSTO UAI

AMEPI 
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Feliz NatalFeliz Natal  
e ótimo 2025!e ótimo 2025!
Chegamos ao fim do ano e do mandato atual como
prefeito e vice de nossa querida João Monlevade.
Foram quatro anos de muito trabalho que
trouxeram grandes conquistas para nossa cidade.

Que 2025 seja um ano de prosperidade!  Vamos
continuar trabalhando juntos por uma cidade
melhor, inclusiva e com grandes oportunidades
para todos. Desejamos  um Natal iluminado e um
Ano Novo repleto de saúde, felicidade e realizações.

Chegamos ao fim do ano e do mandato atual como
prefeito e vice de nossa querida João Monlevade.
Foram quatro anos de muito trabalho que
trouxeram grandes conquistas para nossa cidade.

Que 2025 seja um ano de prosperidade!  Vamos
continuar trabalhando juntos por uma cidade
melhor, inclusiva e com grandes oportunidades
para todos. Desejamos  um Natal iluminado e um
Ano Novo repleto de saúde, felicidade e realizações.

Prefeito
Dr. Laércio

Ribeiro
 e vice

Fabrício
Lopes
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NATAL É COMEMORADO COM 25 MISSAS 
EM MONLEVADE

As quatro paróquias de João Monle-
vade divulgaram nessa semana a sua pro-
gramação de Missas para o Natal. A data 
é a segunda mais importante para os cris-
tãos, logo a seguir à Páscoa, e comemora 
a encarnação do Verbo e o nascimento 
do Menino Jesus em Belém. As igrejas 
de Monlevade terão, ao todo, 25 Missas 
e quatro celebrações da Palavra. 

 

NOITE DE NATAL
Na terça-feira (24), a primeira Missa 

solene acontece às 18 horas, na matriz 
São José Operário do bairro Centro In-
dustrial. Às 18h30, ocorre a cerimônia na 
igreja de São João, no bairro de mesmo 
nome. Já às 19 horas, serão oficiadas as 
Missas nas igrejas São Sebastião (Lucí-
lia), Santo Antônio (República), Santa 
Tereza Verzeri (Primeiro de Maio), São 
Judas Tadeu (Novo Cruzeiro), Menino 
Jesus (Sion) e Sagrado Coração de Jesus 
(JK – Carneirinhos), além da celebração 
da Palavra na igreja Nossa Senhora de 
Lourdes (Lourdes) e São Francisco de 
Assis (Vera Cruz). 

Às 19h30, a matriz Nossa Senhora de 
Fátima, no bairro Vila Tanque, recebe 

mais uma Missa solene. Por fim, as igre-
jas Nossa Senhora do Perpétuo Socor-
ro (Loanda), Nossa Senhora do Carmo 
(Cruzeiro Celeste – Teresópolis) e São 
Pedro e São Paulo (Paineiras) acolhem a 
Missa de Natal às 21 horas. 

MANHÃ
Na manhã de Natal, haverá Missas às 

8 horas, nas igrejas Nossa Senhora das 
Graças (Cruzeiro Celeste), Sant’Ana e São 
Joaquim (Tanquinho) e Nossa Senhora de 
Lourdes (Metalúrgico). Nesse horário, ha-
verá celebração da Palavra na igreja Nos-
sa Senhora Aparecida e São Geraldo (Bel-
monte). Já às 10 horas, ocorrem Missas 
nas igrejas Nossa Senhora do Lírio (Nova 
Monlevade) e Nossa Senhora do Carmo 
(Cruzeiro Celeste – Teresópolis). 

NOITE DO DIA 25
A igreja Nossa Senhora da Saúde 

(Santo Hipólito) recebe a Missa de Natal 
às 17 horas. Às 19 horas, as últimas Mis-
sas do dia ocorrem na matriz Nossa Se-
nhora de Fátima, no Asilo Lar São José 
e nas igrejas Sagrado Coração de Jesus 

(JK – Carneirinhos), São Miguel (Nova 
Esperança), São Vicente (Industrial), 
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro 
(Loanda) e Santa Luzia (Palmares), além 
da celebração da Palavra na igreja Santo 
Expedito (ABM – Feixos). 

ANO NOVO
Embora o calendário da igreja não 

tenha uma “Missa de Ano Novo”, as pa-
róquias também preparam missas no dia 

31, às 19h e no dia 1º, no mesmo horário. 
Não existe uma missa específica para o 
Ano Novo, pois a virada de ano e o Ré-
veillon são comemorações civis, fora do 
contexto religioso.

O Ano Civil começa em 1º de janeiro 
e termina em 31 de dezembro. Já o Ano 
Litúrgico começa no 1º Domingo do Ad-
vento (quatro semanas antes do Natal) e 
termina no sábado anterior ao dia 25 de 
dezembro (após a solenidade de Cristo 
Rei do Universo).

Reprodução

MATRIZ São José Operário vai celebrar a primeira Missa Solene de Natal às 18h 
do dia 24 
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ORAÇÃO e fé em preparação para o Natal

Fotos: João Vítor Simão

NOVENA reuniu fiéis na praça Onofre Ambrósio, entre as avenidas Castelo Bran-
co e Rodrigues Alves 

TRADIÇÃO E ESPIRITUALIDADE EM 
NOVENA DE NATAL NA PRAÇA

A praça Onofre New-
ton Ambrósio, no bairro 
República, acolheu nos úl-
timos nove dias, mais um 
encontro de amizade, fé e 
oração. A paróquia Nos-
sa Senhora da Conceição 
usou o encontro das ave-
nidas Rodrigues Alves e 
Castelo Branco para reali-
zar a sua tradicional Nove-
na de Natal. A celebração 
reuniu fiéis em todas as 
noites, contando com um 
clima de harmonia e ce-
lebração em preparação 
para o Natal.

A coordenadora do 
movimento Mães que 
Oram pelos Filhos, Eleni-
ce Bicalho, conta que esta 
é a sétima vez que a No-
vena de Natal é realizada 
na mesma praça. Nos pri-
meiros dias, a média de 
frequentadores era de 100 
a 120 pessoas, mas nessa 
segunda-feira (16), uma 
contagem revelava que já 

eram 160 presentes. 
Margarida Vilela, tam-

bém integrante das Mães 
que Oram pelos Filhos, 
conta que a novena chama 
a atenção de quem trafega 
pelas avenidas: “Muitas 
pessoas olham, tiram fotos, 
param para participar”. O 
perfil dos frequentadores 
é variado, com homens, 
mulheres, crianças e mui-
tos idosos. 

UNIÃO
A Novena de Natal 

congrega todas as 23 co-

munidades da paróquia 
Nossa Senhora da Concei-
ção. A organização é ro-
tativa entre os diferentes 
movimentos da paróquia: 
na segunda-feira (16), A 
Notícia acompanhou a 
celebração. Nesse dia, a 
liderança coube ao grupo 
dos jovens. Há momentos 
de oração, louvores, can-
ções, leituras da Bíblia, 
espaço para expor refle-
xões pessoais, testemu-
nhos. Normalmente, os 
encontros duram pouco 
mais de uma hora.  

Na segunda-feira, o 
tema da reflexão foi a 

postura de São José ao 
saber sobre a gestação de 
Nossa Senhora, conforme 
o Evangelho de São Ma-
teus 1, 18-25. Ao fim do 
encontro, foram sorteadas 
lembranças entre os parti-
cipantes. Houve também o 
recolhimento de alimen-
tos que serão distribuídos 
às famílias necessitadas. 
Ontem (19), a novena foi 
encerrada com a celebra-
ção de uma Missa pelo 
padre Márcio Rodrigo de 
Sousa, pároco de Nossa 
Senhora da Conceição.

20 de dezembro de 2024 a 02 de janeiro de 2025
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TRADIÇÃO DE PRESÉPIO 

ARTISTA AFONSO TORRES, HÁ DÉCADAS, MONTA PRESÉPIO 
E CONSERVA HÁBITO QUE APRENDEU COM A MÃE

João Vítor Simão

PRESÉPIO ganha novos elementos anualmente e leva cerca de 10 dias para ser 
montado

Todos os anos, des-
de 1994, o artista Afonso 
Torres, morador do bair-
ro Santa Bárbara, celebra 
o Natal com o hábito de 
montar o presépio. A re-
produção da cena do nasci-
mento de Jesus, a partir de 
pequenas imagens, é trans-
formada por suas mãos em 
obra de arte. 

Afonso conta que 
aprendeu com a mãe, a cos-
tureira Efigênia Figueiredo 
Silva, a manter viva a tra-
dição. Antes mesmo de se 
casar em 1942 e mudar-se 
para João Monlevade, ela 
já montava presépios. Há 
31 anos ele assumiu os tra-
balhos e, a cada dezembro, 
busca alterar as montagens 

com novos elementos adi-
cionados ou modificados. 

O artista não tem di-
mensão da quantidade de 
peças que compõem o 
quadro total. O presépio 
tem uma fonte de água, 
luzes pisca-pisca e mui-
tos elementos acessórios 
e que dão asas à imagi-
nação. Num deles, ursos 

polares estão sobre um 
cristal, dando a impressão 
de estarem em blocos de 
gelo. Uma cena imprová-
vel para o calor de Belém, 
na Cisjordânia, onde nas-
ceu Jesus. Mas a arte plás-

tica permite.
Tudo no presépio gira 

em torno do nascimento 
do Salvador. “Os cristãos 
gostam de acentuar a Se-
mana Santa, alegando que 
Jesus morreu por nós. Eu 

acentuo o Natal por acre-
ditar que Ele nasceu por 
nós”, afirma. O artista 
conta que leva cerca de 10 
dias para concluir os tra-
balhos, sempre inspirados 
na saudosa mãe.
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STUDIO MOVE REALIZA PRIMEIRA 
FORMATURA EM GRANDE ESTILO

O Studio Move realizou, no último fim 
de semana, dias 13 e 14 de dezembro, a sua 
primeira e tão esperada formatura, no Espaço 
Bourian. “Foi um evento memorável, repleto 
de emoção, talento e inspiração, que ficará 
marcado na memória de todos os presentes”, 
revela o professor Lucas Henrique, o Tio Lu-
cas, proprietário da academia especialista em 
bebês e infanto-juvenil. 

O espetáculo “WISH”, apresentado pela 
renomada Companhia Itabirana de Dança, sob 
a direção de Alexandra, foi o grande destaque 
da noite de sexta. Uma performance deslum-
brante que encantou a plateia. Em seguida, os 
presentes curtiram show ao vivo com William 
Salgado, que animou a noite.

A gastronomia ficou por conta do talento-

so Ricardo Lage, cujo buffet foi um verdadei-
ro deleite para os convidados. E, claro, nada 
disso seria possível sem o trabalho incansável 
e a competência do time da Move, que se de-
dicou com maestria para que tudo acontecesse 
de forma impecável.

O evento contou com a presença especial 
dos pais, que prestigiaram e se emocionaram 
com as conquistas de seus filhos, além de vá-
rios patrocinadores, que contribuíram para 
que a celebração fosse um verdadeiro sucesso.

“A formatura no espaço Bourian reforçou 
o compromisso do Studio Move com a arte, 
a educação e o desenvolvimento humano. Foi 
um momento de reconhecimento, união e ce-
lebração de tudo o que foi construído ao longo 
do ano 2024”, declarou Lucas.

ATIVIDADES DO SÁBADO
O sábado foi mais um dia repleto de emo-

ções e atividades incríveis, celebrando a criati-
vidade e o talento que definem a academia. O 
destaque do dia foi a competição de Ninja Ame-
ricano, um esporte exclusivo do Studio Move, 
que trouxe muita energia e diversão para todos 
os participantes. Além disso, tiveram ainda as 
aguardadas avaliações de ginástica, circo e do 
Move Club, evidenciando o desenvolvimento e 
a dedicação dos alunos ao longo do ano.

O evento ainda contou com show da banda 
Rockfield e com a animação contagiante do Tio 
Chico. Tudo isso acompanhado pelos deliciosos 
pratos do Ricardo Lage.

PATROCINADORES

O evento contou com 
apoio do Espaço Bou-
rian Eventos e do Chef 
Ricardo Lage. Os se-
guintes patrocinado-
res foram essenciais 
para o sucesso: Bebe-
to Guimarães, Thales 
Canaan, Festas Práti-
cas, Jornal A Notícia, 
Andresa Liliam, Carla 
Modas, Oral Dents 
Clínica Odontológica, 
Grupo Facite (Seguros 
e Turismo), Ópticas do 
Toninho, Polly Vaci-
nas, Pop Leko, Start e 
MDF Shop.

Fotos: Bebeto Guimarães/ Thales Canaan
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Casa Forte
 Imóveis

Particulares

Particulares

APTO no bairro Car-
neirinhos, c/3 qtos 
(sendo 1 suíte), sala 
de  v i s i t a ,  sa la  de 
jantar, cozinha, ba-
nheiro social, área de 
serviço e varanda. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
QUITINETE no bair-
ro Carneirinhos, c/1 
qto c/suíte, sala de 
visita, cozinha conj. 
c/área de serviço. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 40m², 
1 banheiro, 4º an-
dar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

APTO na Ayres Qua-
resma, bairro Nossa 
Senhora da Concei-
ção, c/2 qtos, banhei-
ro, sala, cozinha, 1 
vaga de garagem c/
banheiro. Tanque e 
quintal de uso co-
mum. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
APTO na rua São 
Lucas, bairro Aclima-
ção, c/3 qtos e armá-
rios, sala de visita p/2 
ambientes, banheiro 
social, cozinha c/ ar-
mários, área de ser-
viço, DCE, garagem 
p/2 carros. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
APTO na rua Vicen-
te Domingues de 
Souza, bairro José 
de Alencar, c/3 qtos, 
sala p/2 ambientes, 
banheiro social, cozi-
nha, área de serviço. 
Tr. 3851-3596 PJ 857
_______________
CASA na rua Leopol-
do da Fonseca, bair-
ro Mangabeiras, c/4 
qtos (sendo 1 suíte 
c/armário), cozinha 
planejada, 2 salas, 
área de serviço, 2 
vagas de garagem 
e quintal todo gra-
mado. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
LOJA na av. Getúlio 
Vargas, bairro Car-
neirinhos, c/aprox. 
15m² e sobreloja du-
plex c/aprox. 30m², 
1 banheiro. Tr. 3851-
3596 PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

APTO no bairro Acli-
mação, 1º andar, c/2 
qtos (sendo 1 suíte), 
sala de visitas, ba-
nheiro social, cozinha 
c/armários planeja-
dos, área de serviço, 
área externa, 1 vaga 
de garagem. Prédio 
c/salão de festas. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Serra 
(cond. Mirante dos 
Cristais), c/2 qtos, 
sala de visitas, cozi-
nha, banheiro social, 
1 vaga de garagem. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale 
do Sol, c/2 qtos, sala, 
cozinha, banheiro so-
cial e 1 vaga de ga-
ragem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzei-
ro Celeste, c/área cons-
truída de 133,92m², c/3 
qtos, sala de visitas, 
sala de TV, banheiro 
social, cozinha, área 
de serviço, garagem 
e terraço c/estrutura 
metálica. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Lour-
des, c/aprox. 254m², 
3 qtos (sendo 1 suíte), 
sala de visita, sala de 
TV, sala de jantar, ba-
nheiro social, cozinha, 
área de serviço exter-
na c/banheiro, gara-
gem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², 

c/2 lotes, área to-
tal de terreno aprox. 
1000m², c/amplas va-
randas c/vista definiti-
va, armários em todos 
os qtos, suíte c/hidro, 
espaço gourmet, pis-
cina, quadra, quintal, 
horta. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Repú-
blica, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), sala de visitas 
p/2 ambientes, sala 
de TV, banheiro so-
cial, cozinha c/armá-
rios planejados, área 
externa p/churrasco, 
área de serviço c/DCE 
e quintal. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Saté-
lite, c/3 qtos, sala de 
visitas, banheiro so-
cial, cozinha, área de 
serviço externa, terra-
ço c/estrutura metáli-
ca c/1 qto e 1 banhei-
ro social, garagem p/2 
carros. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CHÁCARAS em con-
domínio fechado, perí-
metro urbano, distrito do 
Jorge, a 20Km de João 
Monlevade, com as 
seguintes metragens: 
1059,36m² /1145,80m² 
e outra c/1036,51m². Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS (2) no 
chacreamento Re-
canto do Vale, perí-
metro urbano de Cór-
rego Fundo, em Bela 
Vista de Minas. Total-
mente documentada. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
LOTE c/720m² e 12m 
de frente para 2 ave-
nidas, Getúlio Vargas 
c/Gentil Bicalho. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 50m², 
1 banheiro, 1º andar. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
SÍTIO c/acesso pela 
rodovia BR381, mu-
nicípio de Bela Vista 
de Minas. Terreno 

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

03 quartos, sala para 02 ambientes, banheiro social, 
cozinha, área de serviço
Rua Vicente Domingues de Souza, José de 
Alencar, João Monlevade 

04 quartos (01 suíte), cozinha planejada, 02 salas, 
02 vagas de garagem e quintal todo gramado.
Rua Leopoldo da Fonseca, Mangabeiras, 
João Monlevade 

03 quartos, sala de visita para 02 ambientes, 
cozinha com armários, DCE, 02 vagas de 
garagem
Rua São Lucas, Aclimação, João Monlevade 

Aluguel: R$650,00 Aluguel: R$3.200,00Aluguel: R$2.400,00

OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791
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rural c/3 hectares, c/1 
casa, piscina e ben-
feitorias adjacentes, 
curral rústico, 2 lago-
as nas proximidades 
da casa. Recurso hí-
drico dotado de água 
potável. Tr. 3851-5121 
PJ3637

CASA na rua Geraldo 
Miranda, nº118, bair-
ro Nossa Senhora da 
Conceição. Tr. 3852-
2890
_______________
CASA na rua Suécia, 
nº339, Teresópolis. 
Tr. 97193-0389
_______________
CHÁCARA em Rio 
Piracicaba, c/casa 
colonial c/10 cômodos 
mobiliados c/granja de 
galinhas, poço de pei-

SERVIÇO

3
DEMOLIÇÃO e terra-

planagem. Tr. Adriano 

98721-8650
_______________

FRETE, mudanças pe-

quenas.  Tr. 98608-0943
_______________

LIMPEZA em lotes e cai-

xas d'água. Tr. Tayrôni 

99811-3932
_______________

SHOWS, repertório clás-

sico, voz e violão. Yara 

Duvalier YouTube. Tr. 

99918-5050

APTO na rua Guana-
bara, nº 253, apt 106, 
República. Tr. 3852-
2048
_______________
LOCAL PARA FES-
TAS, Centro Comu-
nitário do bairro Re-
pública, rua Hermes 
da Fonseca, nº 26. 
Área fechada, infra-
estrutura completa. 
Tr. 98667-8048 ou 
98877-4381 
_______________
QUITINETES novas 
na av. Getúlio Var-
gas, 4375, em cima 
do Sicoob União. Tr. 
98771-2900
_______________
SALAS em cima do 
Magazine Luiza (ide-
al para clínicas). Tr. 
98771-2900
_______________
SALÃO na rua Geral-
do Miranda, nº34, em 
cima da loja Magia do 
Corpo, c/100m². Tr. 
98771-2900

CLASSIFICADOS

SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 50m², 
1 banheiro, 1º an-
dar. Tr. 3851-5121 
PJ3637

APTO no bairro José 
Elói, c/2 qtos, sala, 
cozinha, banheiro so-
cial, área de serviço, 
terraço c/banheiro, 
garagem. Tr. 3851-
3596 PJ857 
_______________
APTO no bairro Nossa 
Senhora da Concei-
ção, c/3 qtos (sendo 1 

suíte), banheiro c/mó-
veis planejados, cozi-
nha c/móveis planeja-
dos, área de serviço 
c/móveis planejados, 
sala de estar p/2 am-
bientes c/móveis pla-
nejados, 1 vaga de 
garagem. OBS: pré-
dio c/elevador, câme-
ras de segurança e 
reservatório de água. 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA GEMINADA no 
bairro Petrópolis, c/3 
qtos (sendo 1 suíte 
c/planejado), sala de 
visita, sala de jantar, 
banheiro social, co-
zinha c/planejados, 
coifa, fogão cook-
top; lavanderia c/
banheiro em fase de 
acabamento, quintal 
todo cimentado, ter-
raço c/lavanderia em 
fase de acabamento, 
garagem p/6 carros 
(sendo 2 cobertos). 
Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CASA GEMINADA no 
bairro Petrópolis, c/2 
qtos (sendo 1 suíte), 
sala, banheiro social, 
cozinha, área de ser-
viço, área gourmet, 1 
vaga de garagem. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Nova 
Esperança, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala, 
cozinha, banheiro so-
cial, área de serviço, 
varanda. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CASA no bairro Novo 
Horizonte, 1º pavimento 
c/3 qtos (sendo 1 suíte 
e armário planejado), 2 
copas, sala, banheiro 
social, cozinha conj. c/
área de serviço, área 
aberta na porta da co-
zinha, 3 vagas de gara-
gem. Andar de baixo c/
sala grande, banheiro, 
1 qto, 1 qto de despe-
jo, quintal grande. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
CASA no bairro Lu-
cília, c/3 qtos, sala, 
copa, cozinha, ba-
nheiro, área de servi-
ço. Tr. 3851-3596 PJ857

xe, c/aprox. 2.000m² 
de área. R$190 mil. Tr. 
Antônio Vidal 99719-
7219
_______________
LOJA na rua Virgí-
lio Lima, 18, bairro 
Carneirinhos, João 
Monlevade. 170m². 
Aceita-se troca por 
apartamento em João 
Monlevade, Belo Ho-
rizonte ou Guarapari. 
Negociação direto 
com o proprietário. 
Tr.  97144-6777
_______________
LOJA, sub loja, c/
área de mil metros, 
na av. Alberto Lima, 
1977. Favor ligar an-
tes. Não procure ter-
ceiros. Tr. Yara Du-
valier 99918-5050. 
_______________
LOTE em Santa Rita 
de Pacas, c/377m², 
plano, c/água e luz, 
fácil acesso, R$60 
mil. Tr. 98848-8486
LOTE na rua Dom 

CASA no bairro Sa-
télite, c/3 qtos, sala, 
copa, banheiro so-
cial, cozinha, área de 
serviço, DCE, 1 vaga 
de garagem. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
LOTE no bairro Cida-
de Jardim, medindo 
360,35m². Tr. 3851-
3596 PJ857

Bosco, bairro Acli-
mação, c/549m². Tr. 
99233-5021
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A ASSEMBLEIA É DE TODOS  
OS MINEIROS, DAS MINAS 
E DAS GERAIS.
E TRABALHA PRA VOCÊ O TEMPO INTEIRO.

A Assembleia Legislativa fiscaliza para melhorar os serviços 
na saúde, educação e segurança. Legisla para promover 
desenvolvimento e reduzir desigualdades. E representa para 
que todas as vozes sejam ouvidas.

Crise climática, dívida de Minas, igualdade racial, inclusão de 
pessoas com deficiência, combate à violência contra a mulher, 
incentivo à agricultura sustentável, valorização da ciência 
e tecnologia, esporte, promoção do desenvolvimento e da 
economia de Minas, são alguns dos temas tratados 
neste ano pelas deputadas e pelos deputados estaduais. 

Trabalhamos muito e ainda há muito por fazer. 
Para todos os mineiros.

AMEPI E CONSÓRCIOS ELEGEM PRESIDENTES
PREFEITO AUGUSTO, DE RIO PIRACICABA, DEVE PRESIDIR ENTIDADE 
NOS PRÓXIMOS DOIS ANOS

Hoje sexta-feira (20), a Associação dos 
Municípios da Microrregião do Médio Rio 
Piracicaba (Amepi) e os consórcios regionais 
elegem seus presidentes. Prefeitos eleitos e 
reeleitos em 2024 se reúnem para escolher as 
lideranças que conduzirão as instituições pe-
los próximos dois anos.

Para a Amepi, a eleição deve ocorrer em 
chapa única, tendo à frente, o prefeito de Rio 
Piracicaba, Augusto Henrique; o prefeito de 
Dom Silvério, José Bráulio Aleixo, como vice 
e o prefeito de São Domingos do Prata, Fer-
nando Rolla, como secretário. 

O Conselho Fiscal é formado pelos pre-
feitos de Itabira, Marco Antônio Lage; de 
João Monlevade, Laércio José Ribeiro e de 
Bela Vista de Minas, Samantha Aparecida de 
Ávila Costa Magalhães. Os suplentes são os 
prefeitos de Alvinópolis, Lindouro Modesto 
Gomes, de Santa Bárbara, Alcemir Moreira 
dos Santos e de Nova União, Waldir Caetano.

A Amepi completa 40 anos em 2025 e, 

desde a sua fundação, em 1985, desempe-
nha um papel estratégico na articulação en-
tre os municípios, promovendo ações con-
juntas, fortalecendo a troca de experiências 
e viabilizando projetos regionais. Já os con-
sórcios intermunicipais são responsáveis 
pela execução de serviços essenciais, como 
saúde, infraestrutura e meio ambiente, mui-
tas vezes suprindo lacunas nas demandas 
do Médio Piracicaba.

CONSÓRCIOS
Como de costume, o presidente do Con-

sórcio Intermunicipal Multissetorial do Mé-
dio Rio Piracicaba (Consmepi) deve ser o 
mesmo da Amepi. Já o Consórcio Intermu-
nicipal de Saúde do Médio Piracicaba (Cis-
mepi) e o Consórcio Público de Gestão de Re-
síduos Sólidos ainda não definiram os nomes 
das chapas, que devem ser formadas trinta 
minutos antes da eleição. 

Reprodução

EM CHAPA ÚNICA, prefeito de Rio Piracicaba, Augusto Henrique, deve 
ser eleito presidente da Amepi 



32 20 de dezembro de 2024 a 02 de janeiro de 2025

Para acessar: aponte o celular

LEIA MAIS MATÉRIAS NO SITE  
WWW.ANOTICIAREGIONAL.COM.BRGERAIS

JOÃO MONLEVADE É BENEFICIADA COM R$2,7 MILHÕES 
ATRAVÉS DE EMENDAS E INDICAÇÕES DE TITO TORRES

João Monlevade encerra 2024 com importantes 
avanços na área de saúde e infraestrutura, graças ao 
aporte de aproximadamente R$2,7 milhões em emen-
das parlamentares destinadas pelo deputado estadual 
Tito Torres. Desse montante, a área da saúde foi a maior 

Daniel Protzner

DEPUTADO TITO TORRES destinou emendas que be-
neficiaram principalmente a área da saúde

contemplada, recebendo cerca de R$2,1 milhões, além 
de recursos para as prioridades do município e para a 
construção de uma nova quadra poliesportiva. 

O Hospital Margarida, referência em saúde para a 
região, recebeu uma parcela significativa desse apoio. 
Foram destinados R$700 mil para custeio e manutenção 
dos serviços hospitalares, além de R$167.871,00 para a 
aquisição de um moderno foco cirúrgico de teto com 
câmera de vídeo, essencial para aprimorar os procedi-
mentos realizados na unidade.

Ainda em dezembro, o hospital inaugurou dois 
importantes avanços tecnológicos: o serviço de hemo-
dinâmica e um mamógrafo digital de última geração, 
adquiridos com recurso viabilizado pelo Governo do 
Estado, por meio da articulação de Tito Torres junto a 
Secretaria de Estado de Saúde e formalizada por meio 
do ofício número 360/2023. O novo equipamento, ava-
liado em mais de R$1,2 milhão, oferece imagens de 
alta precisão com menor dose de radiação, garantindo 
diagnósticos mais seguros e rápidos. A instalação do 
mamógrafo foi acompanhada de uma reforma comple-
ta na sala de mamografia, que agora atende aos mais 
modernos padrões, proporcionando um ambiente mais 
acolhedor aos pacientes.

“O Hospital Margarida é um pilar da saúde na re-
gião e, por isso, é fundamental garantir os recursos 

necessários ao seu funcionamento e modernização. O 
mamógrafo digital, por exemplo, representa um avan-
ço significativo na saúde da mulher, contribuindo para 
diagnósticos mais precisos e salvando vidas”, afirmou 
Tito Torres.

A prefeitura também foi contemplada com 
R$303.179,00 para investir nas prioridades do mu-
nicípio. Na área de infraestrutura, foram destinados 
R$284.700,00 para a construção de uma quadra polies-
portiva, por meio de recursos transferidos pela Secreta-
ria de Desenvolvimento Social (Sedese). A nova quadra 
será um espaço essencial para a prática esportiva e ati-
vidades recreativas, incentivando o lazer e a integração 
social na comunidade.

Tito Torres reafirmou seu compromisso com João 
Monlevade, destacando a importância dos investimen-
tos realizados. “Nosso trabalho é garantir que os recur-
sos cheguem às áreas que mais precisam. É uma alegria 
ver essas melhorias acontecendo na saúde, na educação 
e no esporte, beneficiando diretamente a população 
monlevadense”, declarou.

Os recursos destinados pelo deputado em 2024 
consolidam uma parceria sólida com João Monlevade, 
trazendo benefícios concretos para a qualidade de vida 
da população e fortalecendo setores essenciais para o 
desenvolvimento do município.

Sicredi X,
Com o

você tem o Sicredi 
no seu bolso.
Abra sua conta digital 
hoje mesmo. 
E descubra a praticidade de ser
Sicredi, onde quer que esteja.


